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Nuevo 
atentado 
en Bilbao
Un hombre herido al 
explotar un artefacto 
en su furgoneta

Bilbao.-- Un hombre de 34 años 
llamado Isidro Jiménez Dual resul
tó hoy herido al hacer explosión un 
artefacto colocado en una furgoneta 
de su propiedad, en la misma calle 
de Bilbao en la que se produjo otro 
atentado similar ayer.

El atentado ha sucedido alrede
dor de las 11 horas -un poco antes 
que el de ayer— al hacer explosión 
un artefacto colocado en una furgo
neta “Ford Transí t”, matrícula BI- 
2424-BB, propiedad de la víctima.

El herido, que sufre grandes 
desgarros en una pierna que podría 
perder, según fuentes hospitalarias, 
fue trasladado por una ambulancia 
al Hospital de Basurto.

La explosión se ha registrado en 
la calle Julián Gayarre, de Bilbao, 
donde ayer hizo explosión otro ar
tefacto colocado en un vehículoque 
hirió a una mujer y su hija.

Estados Unidos e Irak, cara a cara para 
detener la guerra

Baker y Aziz se entrevistan 
en Ginebra

Ginebra.—La entrevista que ce
lebran hoy los jefes de la Diploma
cia de Estados Unidos e Irak repre
senta un intento, “a la desesperada” 
y “en medio de un enorme pesimis
mo”, de detener la guerra en el 
Golfo Pérsico, según fuentes diplo
máticas norteamericanas.

El secretario de Estado nortea
mericano, James Baker, y el minis
tro iraquí de Asuntos Exteriores, 
Tarek Aziz, iniciaron su reunión a 
las 10,00 gmt en un hotel de esta 
ciudad suiza.

Poco después de las 12,15 gmt se 
suspendió temporalmente para rea
nudarse una hora después.

Ambos interlocutores, en una 
atmósfera tensa, aceptaron estre
charse la mano ante los fotógrafos, 
pero rehuyeron las habituales fra
ses cordiales en este tipode encuen
tros.

El diálogo entre ambos tiene 
lugar en la Sala de las Naciones, 
situada en la planta baja del hotel 
Intercontinental, un lujoso y céntri
co establecimiento ginebrino.

Las dos delegaciones se han 
limitado, por el momento, a repetir 
en los pasillos del hotel sus posicio
nes ya conocidas.

Estados Unidos insiste en exigir 
la retirada total e incondicional de 
las tropas iraquíes que ocuparon 
Kuwai t el pasado 2 de agosto y el no 
aceptar ningún plazo suplementa
rio para que se lleve a cabo la eva
cuación del ejército invasor.

En un mensaje de vídeo enviado 
ayer por la Casa Blanca a 127 paí
ses, el presidente de EE.UU., Geor- 
ge Bush, advirtió al mundo del 
“peligro” que supondría “aceptar 
una retirada menos que incondicio
nal” o proporcionar al líder iraquí

TELEFOTO EFE
El secretario de Estado norteamericano, James Baker (derecha), y el 
ministro de Asuntos Exteriores iraquí, Tarek Aziz (izquierda) senta
dos frente a frente momentos antes de iniciar sus conversaciones

cualquier otro “medio para salvar la 
cara”.

En Ginebra, fuentes del Departa
mento norteamericano de Estado 
reiteraron que Washington no acep
tará que se condicione la retirada 
iraquí a la solución del contencioso 
israelí-palestino.

Irak recordó su tesis de que la

salida a la crisis del Golfo sólo 
podrá encontrarse en el ámbito de 
una solución general a todos los 
problemas de Oriente Medio, que 
contemple también la retirada de 
Israel de Gaza y Cisjordania.

En el hotel, todo se ha preparado 
para la celebración de una rueda de 
prensa, esta tarde.—Efe.

Dimite el ministro griego de Educación 
por la muerte de un maestro

Atenas.— El ministro griego de 
Educación y Asuntos Religiosos, 
Vasilis Kondoyianopulos, presentó 
hoy su dimisión tras los incidentes 
en una escuela secundaria de Pairas 
(capital del Peloponeso), en los que 
resultó muerto el maestro Nikos 
Stavoneras.

Kondoyianopulos será reempla
zado por el extitular de Economía 
Yorgos Suflias, según decidió el 
Consejo de Ministros, que se reunió 
hoy de urgencia, presidido por el

primer ministro, conservador, 
Constantinos Michotakis.

La muerte de Stavoneras, de 38 
años, profesor de matemáticas, se 
debió a los golpes que recibió en la 
cabeza por simpatizantes del parti
do gubernamental, que intentaron 
desalojar de forma violenta anoche 
a los estudiantes que ocupaban una 
escuela en protesta por las nuevas 
medidas del Gobierno en el sector 
de la educación.

(Más información en pág. 10)

JORDANIA CIERRA SU FRONTERA CON IRAK
Amán.- Jordania anunció hoy el cierre de su frontera con Irak para los no jorrianos que huyan de este último 

país y de Kuwait hasta que no reciba ayuda internacional para acoger a los refugiados.
Según Salama Hamad, funcionario encargado por el Gobierno para el problema de los refugiados, el cierre de 

la frontera se mantendrá hasta que después de recibir esta ayuda económica se determine un plan para evitar la 
acumulación de personas en los campamentos abiertos en el desierto.- Efe

En huelga desde ayer

Los jornaleros sevillanos 
exigen a la patronal que haga 

su oferta por escrito
Sevilla... Los representantes de 

os jornaleros sevillanos que co
menzaron ayer una huelga general 
como medida de presión para la 
lrma del convenio provincial han 

acordado exigir que la patronal 
haga su oferta por escrito, según un 
comunicado emitido hoy por un

n at ac ió n  
López-Zubero, 
hiedalla de oro 
en 200 espalda

perth (Australia).—El español 
arll'n López-Zubcro consiguió la

2(K> a**a de oro cn *a Prue^a de los 
p metros espalda de los sextos 

hmpeonatos del Mundo de nata- 
n, que se disputan en la ciudad 

Uraliana de Perth.
* nadador español consiguió un 

ono de 1:59.52, seguido a algo 
ds de cuatro décimas (1:59.98) 

c* italiano Stefano Batistelli

portavoz de estos trabajadores.
En una reunión celebrada anoche 

en El Arahal (Sevilla), los represen
tantes de 103 pueblos de la provin
cia, según la nota, analizaron la 
primera jornada de huelga general 
enel campo sevillanoque clasifica
ron de “muy positiva” en cuanto a 
la participación de trabajadores”.

Los representantes de los cuatro 
sindicatos convocados de la huelga 
-SOC, CC.OO., UGT Y CNT- 
acordaron también “afianzar y ex
tender la lucha hasta el último rin
cón de la provincia”.

El Ayuntamiento pedirá

(Página 12)

SEGOVIA

por escrito al Ministerio de Defensa, 
que abra al tránsito la calle 

Coronel Rexach

280 millones de la lotería de "El Niño" 
correspondieron al propietario de un 

restaurante de Cantalejo
(Página 3)

Habrá Escuela Internacional de Ajedrez 
en nuestra ciudad

Cerezo
TODA LA MODA PARA EL Y PARA ELLA 

A PRECIOS EXTRAORDINARIOS 
Donde la calidad supera al precio

CERVANTES, 28

REBAJAS
COMIENZAN 

EL DÍA 9 

Confecciones
DIEZ

BODAS
BANQUETES 

CELEBRACIONES

AMPLIOS Y CONFORTABLES 
SALONES

Cocina esmerada 
Restaurante - Cafetería 

LOS LINAJES
Teléfono 43 1 7 12
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apunte del día
TEMAS DE IMPORTANCIA

No se puede dejar de insistir en temas que pretenden el bien 
común y la convivencia pacífica y cómoda de las gentes. Estos 
temas se encuentran en la mente de todos, lo que ocurre es que 
el apremio que nos imponen nuestras obligaciones, el ir casi 
siempre en contra del reloj, el luchar contra la falta de tiempo, 
son circunstancias que nos obligan a aparcar otras cosas que, a 
la hora de la verdad, nojuzgamos importantes... pero realmente 
lo son, y mucho. Y es que la convivencia en buena armonía se 
logra a base de ir poniendo en prácticas muchos detalles, a veces 
pequeños detalles, todos los cuales contribuyen a crear alrede
dor de nosotros un clima de bonanza, de amistad, de sentirnos 
incorporados a la sociedad, es decir, a la vida de los demás. 
Temas tan importantes, por ejemplo, como la limpieza en las 
vías públicas, a lo que todos podemos y debemos colaborar con 
el mayor entusiasmo, porque es fácil hacer nuestra aportación; 
temas como el de la educación y los buenos modales cuando se 
conduce un vehículo, evitando que el volante nos transforme en 
otras personas, irascibles y casi voraces; temas como el de la 
colaboración de los peatones, para comportarse también con 
arreglo a unas normas que impidan la dificultad en el paso 
callejero; temas como el de los ruidos, evitando esos estridentes, 
enervantes y molestísimos escapes libres, sobre todo por parte 
de algunos motociclistas; también evitando los altavoces a gran 
volumen, o simplemente las conversaciones en voz excesiva
mente alta. Y en cuanto a temas diríamos menores, mostrar la 
educación precisa cuando una persona ^jena lleva su derecha en 
las calles; cuando una persona de cierta edad o circunstancias 
físicas especiales su be a un a utobús o entra en una sala de espera 
en donde nosotros ocupamos un asiento y no hay para aquella 
persona... En fin, que, si queremos, la vida está llena de ocasio
nes para mostrar nuestra educación, nuestra sensibilidad y 
nuestro deseo de hacer felices a los demás. Que, en la mayoría 
de los casos, poco nos cuesta.

Magisterio: Hay que decirlo 
a la sociedad

Hoy escribir es una gozada, 
en un tiempo árido, destempla
do y vacío, como el nuestro en 
que las noticias que se dan y se 
reciben, y los temas, de los que 
puedes escribir o hablar, están 
en el desconcierto del hombre y 
a impulsos de su dinámica ins
tintiva y pasional, encontrar 
acontecimientos que se produz
can con toda normalidad, que 
surjan de la vida rural, sin otra 
pretensión ni perfume que el 
seno de una familia, que ad
quieran motivaciones espiritua- 
le y razones trascendentales, 
que una vida joven decida dedi
carse a los demás y donde el 
bien humano y el divino tengan 
el encuentro fecundo para ser 
síntesis apostólica, eso, es toda 
una noticia y un inmenso gozo 
poderla dar. Porque, hoy, no 
voy a escri bi r del Gol fo Pérsico, 
tampoco de los políticos, ni de 
las multinacionales, de la droga 
o del sida o de esa nueva convul
sión que ponen en peligro la paz 
de Rusia, hoy voy a contaros 
que, en Escalona del Prado, 
Paco ha cantado misa. Fue el 
día veintitrés de diciembre, a las 
cuatro y media de la tarde y allí 
estaba toda Escalona, emocio
nada y orgullosa, entre la admi
ración y la sorpresa de que un 
hijo suyo, en estos tiempos, 
hubiera tenido el coraje de orde
narse sacerdote, expresión de la 
fe de un pueblo y continuación 
de una genealogía sacerdotal

Paco, un bien de Dios

(Dedicado a mis alumnos de 8. eA 
del Colegio “Villalpando”)

Hace unosdías vi en un periódico 
que se abría una campaña de presti
gio hacia el Magisterio Nacional, 
ciertamente con un bello eslogan 
alusivo a la formación de la persona 
íntegra y capaz, a la base adquirida 
en las aulas hoy básicas y generales, 
ayer primarias, pero siempre ci
miento del edificio importante que 
es la persona.

Yo nunca he sido demasiado 
partidario de las campañas, que ya 
decía el Maestro “sólo por sus obras 
les conoceréis”, y porque oyendo 
“campañas”, si no se sabe dónde, 
pueden confundir, pero ésta sí pare
cía justa y necesaria, no sé si para la 
sociedad toda o sólo para los grupos 
rectores que son quienes tienen 
mayor perspectiva, mejores medios 
y más conocimientos de causa, al 
tiempo que más desidia o despre
cio. Ellos son, como dice el humo
rista, el “fracaso” de tal situación en 
esta profesión, tan ensalzada de 
verbo y vituperada de hecho.

De siempre el Magisterio, tanto 
el cansino y canoso que pide el 
relevo aun a sabiendas de su incier
to futuro, como al joven recién sali
do de las universitarias aulas de la 
Escuela de Formación del Profeso
rado, ha sido discriminado, ignora
do, olvidado o tratado con el endé
mico agravio comparativo, parale
lo, eso sí a expresivos laudatorios 
romances o sensibleros versos de 
loor al Maestro. Son ya tópicos las 
grotescas injusticias en que se ac
tualiza a todos los funcionarios 
excluyendo al Magisterio, se con
ceden pluses de productividad a 
todos menos al maestro, se dan 
extras por pérdida de valor adquisi
tivo a lodos menos a este cuerpo, no 
cuentan en ningún reparto ni pro
yecto de aproximación de diferen
cias, y para qué comentar pretéritos 
tiempos en que en una subida sala
rial general, “hubo de subirse una 
peseta el tabaco” para el sueldo de 
los maestros...

Hay que decirlo a la sociedad, 
que no lo sabe, porque no tiene por 
qué conocerlo, que estos mal paga
dos profesionales cursan 33 asigna
turas universitarias, pasan oposi
ciones de una plaza por provincia, 
padecen un cuadro de enfermeda
des profesionales todavía, aunque 
sí diagnosticadas, no legal mente 
reconocidas; vista, garganta y ner
vios, hacen constantes cursos de 
reciclaje a expensas de su dinero y 
tiempo, pasan de plan a plan como 
se suceden las estaciones del año, 
trabajan con material tan delicado y 
exigente como son nuestros hijos, 
no son doctores en nada, pero ex
pertos, maestros, en todo...
, Por ello, tal vez por todo, y esto 
último lo escribo trémulo de emo
ción, los chicos de la última promo
ción nos han escrito un navidal a 
todos los maestros del colegio, 
también a los que no tienen que 
darles notas, estos versos, que si no 
son para el Premio Nacional de 
Poesía, sí son para leídos con respe
to:

Si algún día me dicen 
que quién me enseñó 
responderé con orgullo 
fue mi mejor profesor... 
“Gracias de los alumnos de 8.® 

A”.
Estos no necesitaron campaña-, 

les salió del corazón.
Gracias, muchas gracias a voso

tros, majos.
Manuel Fernández Fernández

La Administración, 
primer anunciante

La Administración del Estado ha 
realizado una inversión publicitaria 
de algo menos de los 11.000 millo
nes de pesetas, en los primeros seis 
meses del año actual.

Esta importante cantidad supone 
una inversión superior a la realiza
da en todo el año anterior y convier
te a la Administración en el primer 
anunciante español.

La inversión se ha distribuido en 
los treinta y ocho concursos adjudi
cados, entre la mayoría de las más 
relevantes agencias de publicidad. 
Es de destacar que ninguno de los 
concursos ha quedado desierto.

El ministerio que más ha inverti
do ha sido el de Economía y Ha
cienda que ha adjudicado 6.595 
millones de pesetas, casi 2.500 
millones más que en el año 1988. 
Las campañas del Tesoro Público, 
la de Loterías y Apuestas del Estado 
y de la propia Secretaría de Estado 
para Hacienda, han sido los causan
tes de este fuerte incremento.

El Ministerio del Interior ha ad
judicado 1.576 millonesde pesetas, 
debidos a la campaña para las elec
ciones del Parlamento europeo con 
1.200 millones y la de Seguridad 
Vial.

El tercer lugar lo ocupa Agricul
tura, Pesca y Alimentación con . 
unos 1.270 millonesde pesetas, de 
los que destaca la campaña de Ali
mentos de España, con un presu-

Iborno de Juan

lienta el Segovíano

SEGO VIA EN MADRID 
con sus especialidades

Y ASADOS EN 
HORNO DE LEÑA 

c/ Joaquín María López, 30 
Teléfono 243.30.43 
c/ Lope de Rueda, 4 
Teléfono 275.69.16

fecunda.
Y es que hoy es más necesa

rio que nunca comunicar que el 
bien, la belleza, la entrega, la 
generosidad, la fidelidad, el 
compromiso, están ahí, quizás 
tapados, quizás cubiertos por 
los escombros de este tiempo 
ruinoso que nos afecta, pero 
vivos, encendidos y con el res
plandor de la verdad.

Tu vi mos Socorro y yo 1 a fel iz 
suerte de que Paco y Tana, lle
nos de felicidad, gozosos como 
nunca, generosos e ilusionados, 
nos invitaran a la ceremonia. 
Asistí en esa expectación espe- 
ranzadora de encontrar un sa
cerdocio nuevo en una iglesia 
nueva, que los signos de los 
tiempos habían presencial izado 
para ofrecer la salvación. Y 
sencillamente, Paco es un don 
de Dios.

La Eucaristía esa tarde estaba 
más cerca, era como más huma
na, la presidía un hijo de los 
hombres, sacado de entre los 
hombres, partícipe y conocedor 
de sus miserias, para ser dispen
sador de los misterios de Dios. 
Paco había ungido sus manos y 
había recibido el poder de con
sagrar y de anunciar la palabra, 
y lo hizo todo con la humildad 
del que sabe que es Dios el que 
ha obrado en El esas maravillas. 
La homilía sencilla pero a cora
zón abierto, habló de Dios, de su 
amor, del gozo y la felicidad que 
le llenaban y hasta de la realiza-

puesto de unos 400 millones de 
pesetas.

El resto de los ministerios se 
reparten la inversión a la cual han 
acudido más de 60 agencias publi
citarias, alguna de ellas ofertando 
en más de doce concursos. Las dos 
primeras agencias en facturación a 
la Administración han sido Publici
dad 96, con dos concursos ganados 
y un total de 1.500 millones y 
Contrapunto que solo se adjudicó el 
de las elecciones europeas, pero 
con un presupuesto de 1.200 millo
nes. tercera es Arge con 1.000 
millones de dos concursos adjudi
cados.

No estamos en contra con esta 
abundante inversión publicitaria 
por parte de la Administración. Nos 
parece acertado que los distintos 
ministerios hagan sus campañas 
publicitarias para recomendar o 
informar algo.

No parece tan acertado las cam
pañas de anuncios que incitan, a un 
consumo y un gasto desaforado, 
como alguna que hemos visto re
cientemente. Sería bueno recortar 
estas acciones.

Bienvenida sea la inversión pú
blica a la publicidad, siempre y 
cuando se haga en beneficio de 
todos, en beneficio de la comuni
dad.

CLEMENTE FERRER
ROSELLO

LIQUIDACION TOTAL
FIN DE 

TEMPORADA 
Zapatos niño 
rebajadísimos

AMALIO SALVADOR
ción humana que había encon
trado. Muchos reflexionamos 
que lo imposible era posible y 
que la verdad estaba allí.

Tu sacerdocio, Paco, es un 
testimonio vivo de que Dios no 
ha muerto, como quiere nuestro 
tiempo, porque tú y otros mu
chos habéis aceptado el com
promiso de presencial izarlo en 
el mundo.

Y ahora, quería hablar de ti, 
sé que voy a lastimar tu humil
dad y también que mi lenguaje 
no sea bastante para llegar a tu 
grandeza. Tu tienes ahora vein
ticinco años, edad para soñar, 
ilusión para forjarse un porve
nir, aptitudes para una brillante 
carrera civil, amor en el cora
zón, sonrisas que prenden en el 
alma, la familia, la paternidad, 
el vigor y la energía concentra
dos en tu cuerpo, la razón de tu 
vivir y todo eso es una determi
nación, casi inexplicable para 
los demás, se lo has ofrecido a 
Dios para el servicio de los 
hombres.

Tu acción sacerdotal ha sido 
una decisión personal y libre, 
donde las motivaciones o razo
nes humanas no han valido ante 
la elección divina. Me consta 
que tus padres, inmensamente 
generosos, han dejado que la 
gracia y el amor de Dios descan
saran sobre ti y que no solamen
te no se han cruzado en tu cami
no sino que han participado de 
tu paz, de tu gozo y tu alegría y 
han colaborado desde su obliga
ción para que tu elección no se 
viera perturbada. •

También tu decisión ha sido 
consciente; en la época de tu 
formación no te has apartado 
del mundo, de ese mundo al que 
ahora vas enviado, has estado 
con los jóvenes, le has puesto en 
contacto con la gracia, has pren
dido en ellos proyectos, ilusio
nes y esperanzas, se han encon
trado con la capacidad de poseer 
un amor digno. Era también una 
del icia para todos verte entre los 
jóvenes y sintonizar con ellos y 
a ellos orgullosos y entusiasma
dos, porque te ordenabas sader- 
dote. Has estado entre los hom
bres, has conocido sus debilida
des, también has tenido las tu
yas, las seguirás teniendo, por 
eso tu acción sacramental ha de 
ser de grandeza cuando escu
ches los pecados y las caídas 
humanas.

No sé donde encontrarías la 
llamada, tu dijiste muy bien que 
la vocación estaba en cualquier 
acontecimiento, pero iniciaste 
un camino y tu fidelidad te ha 
llevado al sacerdocio. Y ahora 
vete, tenías ganas de acabar con 
aquél protocolo, para irte, don
de te han mandado, a Navares y 
más parroquias, tantas, que casi 
es “in universum mundum”, 
querías estar con ellos, reirte 
con ellos, llorar con ellos y 
amarlos sacerdotalmente. Gra
cias, Paco, a todos ese día nos 
hiciste un poco más buenos; tú 
eres un bien de Dios.

M.C.D. 2022
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Primer pleno del año

El Ayuntamiento pedirá por escrito a Defensa 
que abra la calle Coronel Rexach

Un hostelero 
de Cantalejo, 
agraciado con 
280 millones

El alcalde y el gobernador militar se reúnen hoy para continuar 
estudiando el convenio entre el municipio y el ministerio

El Ayuntamiento reiterará al 
Ministerio de Defensa, esta vez por 
escrito, su deseo de que se abra al 
tráfico la calle Coronel Rexach, 
actualmente en el interior del 
acuartelamiento de la Academia de 
Artillería, que ocupaba el antiguo 
Regimiento de Artillería de Cam
paña N9 41. Según anunció ayer en 
el pleno ordinario, el alcalde, Juan 
Antonio Perteguer, va a mantener, 
hoy, una reunión con el general 
gobernador militar, Angel ligarte 
Fernández de Landa, para avanzar 
diversos aspectos del convenio que 
tiene pendiente firmar el municipio 
con el Ministerio de Defensa. Del 
contenido de la reunión, esta misma 
tarde, el alcalde informará a los 
miembros de la Junta de Portavo
ces.

A una pregunta del portavoz de 
Izquierda Unida (IU), Luis Peñalo- 
sa, sobre la apertura de la calle 
Coronel Rexach para descongestio
nar el tráfico y evitar la circulación 
bajo los arcos del acueducto, el 
alcalde señaló que , en reiteradas 
ocasiones, se ha pedido verbalmen
te al Ministerio de Defensa que abra 
la calle, “pero las negativas han 
sido tajantes, hasta que la Acade
mia de Artillería no tenga la alter
nativa de Baterías”, matizó. Perte
guer valoró positivamente el hecho 
de que el Ministerio de Defensa 
haya delegado la negociación del 
convenio en el general Ugarte, lo 
que permitirá que las conversacio
nes se lleven a cabo en Segovia. En 
•a reunión con el gobernador militar 
y director de la Academia de Arti
llería, que tendrá lugar a las 16.30 
horas, se conocerá una nueva pro
puesta de Defensa. A las 18,00 ho
ras, el alcalde la dará a conocer en la 
Junta de Portavoces, según han 
confirmado fuentes municipales. 
En la misma reunión, los portavo
ces van a estudiar la convocatoria 
del I Iamado pleno sobre el estado de 
la ciudad, lo que fue anunciado por 
el alcalde en la sesión de ayer, ante 
una pregunta del portavoz del Gru- 
P° Mixto, Luciano Sánchez Reus.

En su intervención, Luis Peñalo- 
sa se i nteresó por conocer más deta- 
*les sobre el posible aparcamiento 
subterráneo de la avenida Fernán
dez Ladreda. Perteguer indicó que 
el acuerdo municipal, aprobado en 
sesión plenaria, establece que el 
^unicipio y el Ministerio de Obras 
Públicas y Urbanismo (MOPU) fir
marán un convenio por el que , el 
segundo, se compromete a realizar 
las obras de remodelación de la 
avenida, con un presupuesto de 
unos 200 millones de pesetas, de los 
que el Ayuntamiento aportará entre 
el 20 y el 30%, pasando a ser calle 
Municipal y dejando de ser travesía 
e carretera. Sobre la participación 
el MOPU en el aparcamiento sub

terráneo, el alcalde señaló que se 
•ene que establecer una negocia- 

política. Actualmente, el 
MOPU ha encargado el proyecto de 
as obras de remodelación de la 

avenida pero, según el alcalde, no 
nay fecha fijada para su comienzo.

OBRAS EN EL PARQUE DE 

IA ALBUERA

Como hemos informado, los 
°ncejales socialistas presentaron 

enel pleno una pregunta relaciona-

En primer plano las instalaciones militares del antiguo Regimiento
PEÑALOSA 

que son atravesadas por la calle

da con las obras del Parque de la 
Albuera y su paralización, coinci
diendo con las vacaciones de los 
alumnos de la Escuela-Taller Mu
nicipal, dejando abiertas unas zan
jas, “que dan como resultado que 
parezca un campo de entrenamien
to de los marines”. Fernando García 
Calle, autor de la pregunta, lamentó 
que el equipo de gobierno no hu
biera planificado las obras, ya que 
las zanjas habían quedado abiertas 
justo cuando los niños disfrutaban 
las vacaciones de navidades y te
nían más tiempo para jugar.

Además, los socialistas pidieron 
que se establezca un calendario- 
programa de la Escuela-Taller y 
que sus al umnos no sean un recurso 
para completar “chapuzas” que no 
pueden hacer otros funcionarios 
municipales. Tanto Alfonso Estira
do, concejal delegado de Urbanis
mo, como Antonio Cámara, delega
do de la Escuela Taller, señalaron 
que la única forma de acondicionar 
la zona era a través de la Escuela- 
Taller,coincidiendo con el final del 
período de formación de los alum
nos, pues el proyecto está siendo 
revisado por el Tribunal de Cuen
tas. Estirado aseguró que, ayer, ya 
trabajaban en la zona 30 personas y 
que las obras podrán quedar termi
nadas en el mes de abril. Este afir
mación dio pie a García Calle para 
decir que será una “oportunidad 
extraordinaria para cortar la cinta 
en el período de elecciones”, a lo 
que respondió Cámara que , si se 
puede, la inauguración se alejará 
del período electoral. Cámara des
cartó también que el Ayuntamiento 
utilizara la Escuela-Taller para 
arreglar “chapuzas” o como mano 
de obra barata.

En respuesta a varias preguntas 
de Luciano Sánchez Reus, el alcal
de dijo que los planes especiales 
podrán ser aprobados por el pleno 
en el mes de abril, ya que el crono- 
grama se está llevando con arreglo 
a las previsiones pactadas entre el 
Ayuntamiento y el equipo redactor. 
Asimismo confió en que las obras 
de urbanización de variascallesdcl 
barrio de San Lorenzo queden ter-

Coronel Rexach.

mi nadas en el plazo previsto de seis 
meses, desde su comienzo, hace 
aproximadamente tres. Perteguer 
dejó pendiente de contestar a Sán
chez Reus una pregunta sobre la 
negociación con el Gobierno para 
que sean devueltos a la ciudad los 
antiguos recintos penitenciarios, 
una vez que se inaugure el nuevo, en 
término de Perogordo. En el plano 
anecdótico cabe señalar que Sán
chez Reus terminó su intervención 
diciendo “muchas gracias señor 
presidente”, a lo que el alcalde le 
respondió: “a Dios le sean dadas”, 
lo que provocó las risas de los con
cejales y del público asistente, 
conscientes del enfrentamiento 
personal que mantienen ambos.

VACACIONES 
DE JUBILADOS

Además de una pregunta sobre 
cuántos funcionarios municipales 
han solicitado, desde 1987, alguna 
compatibilidad— que será respon
dida por escrito —, los concejales 
del PSOE pidieron que la Conceja
lía de Bienestar Social haga pública 
la lista de jubilados beneficiarios de 
las vacaciones organizadas por el 
Ayuntamiento , en colaboración 
con el INSERSO. La conccjala 
delegada, Fuencisla Calleja, dijo 
que no había inconveniente en 
poner en el tablón de anuncios la 
relación de seleccionados, incluso 
de llevar a un próximo pleno los 
criterios que se siguen para la selec
ción.

GUERRA EN 
EL GOLFO PERSICO

Aparte de los ruegos y preguntas, 
el primer pleno ordinario de la cor
poración municipal fue de mero trá
mite, con ratificación de varios 
acuerdos adoptados por la Comi
sión de Gobierno. Todos los gru
pos, a excepción de los proponen - 
tes, se abstuvieron a la hora de 
declarar de urgencia una moción 
presentada por losconcejalcsdc IU, 
donde se instaba al Gobierno a rea
lizar todos los esfuerzos posibles 
para alejar el peligro de guerra en el 
Golfo Pérsico y para que adopte

ante el Congreso de los Diputados y 
la opinión pública , el compromiso 
de mantener sus decisiones en el 
marco de la presión política, econó
mica y diplomática sobre Irak, re
chazando explícitamente el uso de 
la fuerza. Los portavoces de los 
grupos, algunos de acuerdo con el 
fondo de la moción, señalaron que 
el ámbito de discusión de la misma 
no era el adecuado. Para el alcalde, 
toda la corporación hace una so
lemne declaración por la paz, pero 
la moción no es oportuna al hacer 
ingerencia en la política exterior de 
España, además de que no se conta-. 
ba con todos los datos precisos. El 
portavoz de IU indicó que los ayun
tamientos son soberanos para ex
presar su opinión y que con “actitu
des timoratas y vacilantes” no se 
apoya la paz. Para Perteguer, la 
postura de los grupos a la hora de 
abstenerse era de sensatez a nivel de 
Ayuntamiento, ya que en la moción 
se pedían acciones como la demili
tarización de la zona y la retirada de 
las tropas extranjeras en el área, así 
como una sal ida pacífica y negocia
da al conflicto.

A.M.

Tdríico^eal -

PROGRAME SU BANQUETE
. Teléfono 44.08.36

EL NOBLE ESTILO DE SEGOVIA

SANTA TEI2ESA
HORMIGONES
LALASTRILLA Tel.43 77 00

en el sorteo de 
"El Niño"

El primer sorteo de la Lotería 
Nacional del año, conocido popu
larmente como “sorteo de El Niño” 
ha dejado pingües beneficios a un 
vecino de la localidad segoviana de 
Cantalejo. 280.125.000 pesetas es 
la cantidad de la cual disfruta ya el 
propietario del restaurante “El Pol
vorín”, correspondientes al número 
83.241. Al parecer, esta persona 
repartió varias series del número 
premiado, adquirido en Madrid, 
quedándose él mismo con una serie 
completa.

Puestos en contacto con el res
taurante de su propiedad, uno de sus 
empleados nos decía que el propie
tario “puede estar en Madrid, Sin- 
gapur o Miami”, sin añadir dato 
alguno sobre este afortunado suce
so. Confiemos en que este año que 
tan magníficamente empieza para 
Cantalejo, tenga continuidad du
rante el resto de los meses que le 
conforman. ■

Señalización
para el Parque 
Natural de las 
Hoces del Duratón

La Dirección General del Medio 
Natural, de la Consejería de Medio 
Ambiente y Ordenación del Terri
torio, ha adjudicado la ejecución 
del suministro de señalización para 
el Parque Natural de las Hoces del 
río Duratón a la empresa Entornos 
C.L., domiciliada en Madrid. La 
adjudicación se efébtúa en la canti
dad de 5.010.000 pesetas.

SUCESOS
Afortunadamente, poca activi

dad hay que destacar en las últimas 
horas en lo que se refiere al capítulo 
de sucesos. Destacar la recupera
ción de un vehículo Citroen que fue 
robado el pasado día 1 y el robo del 
radio cassette de un vehículo esta
cionado en San Millán valorado en 
65.000 pesetas, con daños por un 
total de 25.000 pesetas.

Asimismo, ha pasado a disposi
ción judicial J. L. H. M. por agredir 
a dos personas durante una discu
sión en un pub de nuestra capital.

Rescata una vida; 
salva a un 
semejante 
de la muerte.

¡Hazte 
donante 
de sangre!

M.C.D. 2022
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AGENDA i MEUHTMO DE SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

LAS CARTILLAS DE RACIONAMIENTO DEL PAN

CALENDARIO; EXPOSICIONES

PARA MAÑANA

Jueves 10 de enero.

CENTRO FAMILIAR 
SAN MIGUEL DE 

SACRAMENIA

una conferencia sobre el contenido 
del reciente y polémico documento 
del Episcopado Español. El acto 
dará comienzo a las 7,30 de la tarde, 
organizado por el Movimiento 
Familiar Cristiano, que invita a 
asistir a cuantas personas estén in
teresadas en el tema.

Van 10 días; faltan 355.
Sol: De 8,38 a 18,7 horas.

SANTORAL

Jaime de Frutos Gordo, fotogra
fías del claustro cisterciense del 
Monasterio de San Bernardo. Hasta 
el 13 de enero.

PUBLICACIONES

Para conocimiento de todas aquellas personas a quienes pudiera 
interesar, se hace saber que en las oficinas de esta Jefatura Provin
cia! (San Agustín, 10) se hallan expuestas al público las relaciones 
de cartillas, confeccionadas por las mesas que se establecieron a tal 
fin, según determinaba la circular de la Comisaría General número 
42.292, de fecha 1 de noviembre próximo pasado.

Dichas relaciones se hallarán expuestas al público durante un 
plazo de treinta días, a contar desde la publicación de esta nota, 
según determina el artículo 23 de la referida circular, teniendo en 
cuenta que, transcurrido este plazo, no se atenderá reclamación 
alguna.

Segovia, 8 de enero de 1941.— El gobernador civil, José Mal- 
campo y Fernández de Villavicencia.

Santos: Nicanor, Agatón y Gui
llermo.

CONFERENCIAS

PENSAMIENTO

“En las relaciones humanas po
cas jactancias son más peligrosas 
que la convicción de saber lo que 
otro ser humano necesita, mejor 
que él mismo" (Michael Ignatieff).

FARMACIAS

DE GUARDIA

DE M. PALENZUELA SOBRE EL 
DOCUMENTO DE LOS OBISPOS

El viernes próximo, en el Centro 
Diocesano(plaza de la Trinidad), el 
obispo de la diócesis, M. Antonio 
Palenzuela Velázquez, pronunciará

“CENTRO CASTELLANO- 
LEONES Y CASA DE 

LA RIOJA DE TARRAGONA’’

Boletín informativo en el que se 
recogen las últimas actividades 
desarrolladas, al acabar el año, por 
el centro editor, ilustrándose con 
fotografías. También recoge algu
nos artículos de opinión y comenta
rios de actualidad.

Sala Miró.— Día de descanso.
Sala Zuloaga.— A las 7,45: “La 

Sirenita”. A las 10,45: “La escalera 
de Jacob”. Ultimo día.

1W Junta de 
Castilla y León 
Consejería de Agricultura y Ganadería

tve
PARA HOY

PRIMERA CADENA

TVE EN CASTILLA Y LEON

LUNES: 13,30, El deporte. 
14,30, Informativo regional. 18,30, 
Mirador.

MARTES: 13,30, El columpio. 
14,00, Las cosas de la vida. 14,30, 
Informativo regional. 18,30, Mira
dor.

MIERCOLES: 13,30, El fogón. 
14,00, En el campo. 14,30, Infor
mativo regional. 18,30, Mirador.

JUEVES: 13,30, A renglón se
guido. 14,30, Informativo regional. 
18,30, Mirador.

VIERNES: 13,30, El deporte. 
14,00, Castilla y León paso a paso. 
14,30, Informativo regional. 18,30, 
Mirador.

Tamayo Barbero. Santo To
más, 5.

Las farmacias de guardia loestán 
desde las 9,45 a la misma hora del 
día siguiente.

GANADEROS DE OVINO Y/0 CAPRINO

En Segovia

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 678,5 m/m.
Viento del O-SO.
Temperatura máxima: 10,7*

Las Solicitudes para la Campaña-91, se 
pueden formular a partir del día 8 de 
enero de 1991, en impresos que les 
serán facilitados en el mismo lugar de 
su presentación.

Lugar de presentación de solicitudes: 
Todas las oficinas de la Consejería de 
Agricultura-Ganadería, y en todas las 
Sucursales de Caja Rural, de la región.

Fecha de presentación de solicitudes: 
Hasta el 28 de febrero de 1991

15,00, Telediario-1. 15,35, La 
dama de rosa. 16,30, Esta es su 
casa. 17,20, Telediario. 17,25, Con 
las manos en la masa. 17,55, El 
duende del globo. 18,00, Los mun
dos de Yupi. 18,30, Cajón desastre. 
19,20, Informativos territoriales. 
19,30, Obras maravillosas. 20,30, 
Telediario-2. 21,00, Especial “Un 
día es un día". 22,00, Falcon Crest. 
22,55, Jinetes del alba. 24,00, Dia
rio noche. 00,30, Querido cabaret. 
1,30, Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

En la mañana de hoy

15,30, Paseo central. 16,30, No
ticias. 16,35, Primera sesión. 
18,05, Noticias. 18,10, Historias de 
cada día. 19,00, Mikimoto clip. 
19,30, Dibuja-2. 20,00, Noticias. 
20,05, Mr. T. 20,30, Cheers. 21,00, 
Noticias. 21,10, Recital de José Ca
rreras. 22,05, Especial David Lean. 
23,30, Documentos-TV. 00,45, 
Ultima sesión de cine. 2,45, Despe
dida y cierre.

PARA MAÑANA

00,00, El larguero. 1,03, Laven- 
tana indiscreta. 3,03, De la noche a 
la mañana. 6,00, Matinal SER. 
7,50, Matinal SER: Segovia. 8,00, 
Matinal SER. 8,30, Matinal SER: 
Segovia. 8,55, Hoy por hoy. 12,30, 
Segovia en directo. 13,30, Abrien
do la tarde. 13,35, SER deportivos. 
14,05, Hora 14: Segovia. 14,30, 
Hora 14. 15,10, Segovia a las tres. 
16,05, Tardes sin fronteras. 17,05, 
Sesión de tarde. 19,05, En torno a la 
mesa camilla. 19,30, Santo rosario. 
20,00, Hora 20. 20,30, Hora 20: 
Regional. 20,45, Hora 20: Segovia. 
21,05, Al vuelo. 22,05, Coplas de 
mi SER. 23,00, Hora 25.

(Coincidiendo con las horas In
formativos SER).

&]
anteneS

F rvi
104 1

Presión atmosférica: 679,1 m/m.
Viento del SO.
Temperatura mínima: 3,1*
Lluvia recogida: 0,2 litros por m2

REGISTRO CML

Se han hecho las siguientes ins
cripciones:

NACIMIENTOS: Mario Berme
jo Pinela, hijo de Bernabé y Con
cepción; Alejandro Martín Gila, de 
Juan Carlos y Juana; Juan Gómez 
García, de Santos y Mercedes; 
Rubén Rubio Herrero, de Gregorio 
y María del Pilar; Carlos Herguedas 
García, de Carlos y María de los 
Angeles.

DEFUNCIONES: Petra Alvarez 
Sanz, de 70 años; Saturnino Vicen
te Ramos, de SOaños; Guillermo M. 
Aguado, de 71 años; Matilde Mon
tero Blanco, de 81 años.

MATRIMONIOS: Julián Ga
briel Fernández Moreno con María 
del Pilar Gómez Gómez; Francisco 
Javier Alvarez Gómez con Sara 
Lucía González Sebastia; Jaime 
Pérez Tapias con Edda RivasCaste- 
II anos; Mi ros I^awwt Mscichowski 
con Mi ros Lawa Osiecka.

SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS
SAN ILDEFONSO

San Ildefonso, o La Granja, joya de las tierras segovianas. Se
ñoriales y evocadores su palacio y colegiata, artísticas y elegan
tes las fuentes monumentales. La Granja, turística e industrial 
con maravillosos alrededores, como los impresionantes pinares 
de Valsaín y las praderas floridas. Y el encanto de sus jardines 
que, con el marco soberbio de la sierra, es posible que sean los 
más hermosos del mundo. .

Pero es curioso lo que tiene que suceder para que se produzca 
un hecho. La vida es una serie de acontecimientos encadenados 
que culminan en finales imprevisibles. El origen de San Ildefonso 
comienza con la existencia de un rey desgraciado y enfermo, 
Carlos II “el Hechizado", cuya precaria salud no se debía a 
hechizo alguno, sino al resultado del afán de la familia real de los 
Austrias en realizar sucesivos enlaces consanguíneos.

Relojería — Joyería BARRIO
Fundada en 1870

MAS DE UN SIGLO SIRVIENDO A SEGOVIA
PLAZA MAYOR, 6 * PUENTE MUERTE Y VIDA, 14
Conozca nuestro nuevo establecimiento en Puente Muerte y Vida, 14, y 
la extraordinaria exposición de relojes, joyas y obras de arte y decoración

6,30, El primero de la mañana. 
Antonio Herrero. 8,30, El primero 
de la mañana. Local. Inmaculada 
López. 9,00, El primero de la maña
na, “Especial reportajes” Antonio 
H. 11,30, “Viva la gente divertida". 
12,00, “Viva la gente de Segovia”- 
Teresa Sanz/Miguel A. López- 
13,05, “Antena de Segovia”. Inma
culada López. 13,10, “Viva la gente 
de Segovia”. 14,00, “Antena de 
Segovia". Inmaculada López- 
14,30, “Viva la gente del deporte" 
Carlos G. Fuentetaja. 15,00, Cróni
ca tres. 15,30, “Los 33 de Antena 3 
de Segovia”. Javier López Alarma- 
16,00, “Viva la gente de la tarde"- 
Miguel A. García Juez. 18,30. 
“Viva la gente del colé”. Miguel A
Nieto. 19,00, “Antena regional • 
19,10, “Antena de Segovia”. Mi' 
guel A. López. 19,30, “Los 33 en 
Antena 3 de Segovia". Miguel A- 
López. 20,00, “Viva la gente de la 
música”. J. Ramón Pardo. 20,30. 
“Goma espuma”. 21,30, La saludes 
loque importa. Bartolomé Behrán- 
22,30, Hora cero. José Luis Balbin- 
24,00, Supcrgarcía en la hora cero- 
José María García. 1,30, Polvo de 
estrellas. Carlos Fumares. 4,- ■ 
Repetición Supcrgarcía hora cero-

Informativos cada 30 minutos-

M.C.D. 2022
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El Teatro de Marionetas de Moscú 
clausurará este año el Festival 

Internacional de Títeres
Su director estuvo ayer en Segovia

ASAJA y COAG 
estudiarán su participación 
conjunta en las próximas 

movilizaciones
El Teatro Central de Marionetas 

de Moscú clausurará este año el 
Festival Internacional de Títeres, 
que tendrá lugar del 30 de abril al 5 
de mayo y cuyos preparativos ya 
han comenzado. Mijhail Miklis- 
hankli, director general de la com
pañía que iniciará tras el festival 
una gira por doce ciudades españo
las, estuvo ayer en Segovia junto al 
director del Titirimundi, Julio 
Michel.

Miklishankli conoció sobre el 
terreno las condiciones del teatro 
Juan Bravo donde tendrán lugar las 
dos representaciones que clausura
rán el Festival. La presencia del 
Teatro de Marionetas de Moscú es 
uno de los mayores atractivos de la 
próxima edición. Fundado en 1931 
porSerguei Obraztsov ha recorrido 
el mundo con sus 60 espectáculos. 
El Teatro de la plaza Mayakovsky 
y, desde 1970, el Teatro Central han 
sido sus sedes permanentes.

Del centenar largo de personas 
que componen la compañía, 35 
vendrán a Segovia para representar 
“Un concierto extraordinario", una 
de las obras más representativas del 
Teatro Obraztsov de la que han 
dado seis mil representaciones en 
diferentes países del mundo.

AMPLIA REPRESENTACION 
INTERNACIONAL

Por otra parte, está ya muy avan-

PEÑALOSA

Julio Michel, director del Festival de Segovia, junto a 
Mijhail Miklishanli

zada la programación de la quinta 
edición del Festival Internacional 
de Títeres que este año tendrá una 
amplia representación internacio
nal. Vendrán grupos de Irán, Sue
cia, Francia, Inglaterra, Italia y 
Norteamérica. Vuelve Albrecht 
Roser, uno de los maestros indiscu
tibles de las marionetas de hilo que 
inauguró la primera edición del 
Festival. También volverán a Sego
via los miembros del grupo checos
lovaco Muzejni Maringoztka que 
en la pasada edición obtuvieron un 
gran éxito. Esta vez su misión será 
animar la calle. También repite en

el Festival un miembro del grupo 
sueco Abellis Magiska — que tan 
buen sabor de boca dejó tras su paso 
por la primera edición del Festival 
de Segovia— que ha formado 
compañía propia.

El Festival tendrá un presupues
to cercano a los diez millones de 
pesetas, subvencionado a partes 
iguales por la Junta de Castilla y 
León, la Diputación Provincial y el 
Ayuntamiento de Segovia. Esta 
institución ya ha confirmado su 
subvención.

Angélica Tanarro

Es muy probable que en los pró
ximos días se reúnan las juntas di
rectivas de las organizaciones agra
rias Coag y Asaja para decidir si 
acuden conj un tamen te a las moví I i - 
zaciones previstas para finales de 
mes. A nivel nacional ya hay acuer
do entre ambas organizaciones y a 
nivel regional se han superado las 
anteriores reticencias. Estos días se 
están manteniendo reuniones en 
cada provincia para decidirla estra
tegia a seguir. En Segovia esta reu
nión puede tener lugar esta misma

Mañana presentación de un 
libro sobre el esgrafiado 

en la provincia
La sala de plenos de la Diputa

ción Provincial va a ser mañana 
escenario de la presentación de un 
nuevo libro editado por la menciq,- 
nada corporación, dentro de su co
lección de publicaciones. Se trata 
del tomo titulado “El esgrafiado en 
Segovia y provincia. Modelos y 
tipologías”, realizado por la profe
sora Aurora de la Puente Robles, 
que ha logrado una obra muy com
pleta y muy interesante como apor
tación a la historia del urbanismo en 

semana.
La protesta generalizada por la 

situación que atraviesa el sector 
agrario se materializará los días 29 
y 30. El día 31 está prevista una 
manifestación. A nivel regional 
está convocada en Valladolid.

Los agricultores pretenden que 
la protesta sea sonada y se prevén 
cortes de carreteras, tractoradas 
para llamar la atención sobre los 
problemas a los que se enfrenta el 
sector.

nuestra provincia.
La presentación del libro se efec

tuará a las 8 de la noche y estará a 
cargo de Víctor Nieto Alcaide, ca
tedrático y director del Departa
mento de Historia del Arte de la 
Universidad Nacional de Educa
ción a Distancia, quien es autor 
también del prólogo de laobra,en la 
que asimismo figura una presenta
ción a cargo de Javier Reguera 
García, presidente de la Diputa
ción.

2 y Junta de 
Castilla y León
Consejería de Agricultura y Ganadería

El fin de la Navidad

PRIMA PARA GANADEROS 
QUE MANTENGAN VACAS NODRIZAS EN LA 

CAMPAÑA 91

Solicitantes:
Todos aquellos ganaderos que mantengan 
vacas de carne o aquellos otros que teniendo 
vacas de leche tengan una cuota lechera infe
rior a 60.000 kilos anuales

Importante:
Sólo se tramitarán las solicitudes que vengan 
acompañadas de un certificado del SENPA, en 
el que se haga constar la cuota lechera del 
ganadero solicitante

Lugar de Expedición
y recepción de solicitudes:
Todas las oficinas de la Consejería de Agri
cultura-Ganadería y en todas las Sucursales 
de Caja Rural de la Región, donde así mismo 
se le facilitarán los impresos oficiales de soli
citud. PEÑ ALOSA

Fecha de presentación:
Desde el 8 de enero, hasta el 31 de enero de 
1991.

Concluyeron las fiestas y con 
ello ha vuelto a nuestras calles la 
caótica i magen de todo fin de fiesta: 
El árbol de Navidad, el mismo que 
con tanta ilusión fue llevado al 
hogar y decorado, aquél al cual 
acudimos para abrir a sus pies los 
regalos, permanece a la espera de 

ser recogido por el camión de la 
basura.

Su gloria fue entre nosotros pa
sajera, el tiempo que va de la No
chebuena al día de Reyes; aunque 
bien hubiera merecido un fin mejor. 
Para ello nada como haberlo com

prado con su cepellón, lo que, una 
vez, utilizado, hubiera facilitado su 
superviviencia.

En otras capitales de provincia, 
Madrid sin ir más lejos, el Ayunta
miento facilita lugar y medios para 
su nueva plantación.

M.C.D. 2022
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COCA CABAÑ AS DE POLEN DOS

Graves atentados contra el 
patrimonio artístico

Si de algo tienen que estar orgu
llosos los caucenses es del legado, 
tanto histórico como artístico, de
jando por sus antepasados. Pero 
parece ser que para algunas ‘ ‘ perso
nas’ ’ todo eso les trae sin cuidado y 
no les merece ningún respeto.

El último día del año saliente, 
dándome un paseo para admirar su 
rico patrimonio, me encontré con 
una desagradable sorpresa: los dos 
“verracos” celtibéricos, situados 
al pie del Arco de la Villa que da 
entrada a la población, había sido 
grotescamente pintados con los 
célebres “sprays”. Más que rabia, 
me dio pena; pena porque los que 
han cometido esta salvajada no se 
dan cuenta que están destruyendo 
las esculturas más antiguas que se 
pueden admirar en Coca y que han 
sido realizadas por sus propios an
tepasados; pena por la dejadez que 
tienen las autoridades de la Junta de 
Castilla y León para proteger el arte

SAN RAFAEL

Primera fiesta en el Hogar 
de Pensionistas

J. MORCILLO

Ayer martes, se celebró en el 
Hogar del Pensionista la primera 
fiesta del año para recibir bien 
1991. Alrededor de ciento veinti
cinco socios, en buena armonía y 
gran alegría, degustaron mazapa
nes, turrones, roscones de reyes y 
vino y refrescos. Tras la merienda 
los dulzaineros, venidos desde 
Matabuena, ofrecieron un baile 
para bajar calorías.

Balbino Pascual, representante 
del Hogar del Pensionista, afirmó 
que el año pasado fue muy bueno 

Junta de 
Castilla y León

Delegación Territorial
Servicio Territorial de Medio Ambiente 
y Ordenación del Territorio

Comisión Provincial de Urbanismo
SESION DE 29 DE NOVIEMBRE DE 1990

ANUNCIO

Información pública para autorización 
de construcción en Carrascal del Río

Se hace público para general conocimiento, que de acuer
do con lo prevenido en el artículo 44 del Reglamento de 
Gestión Urbanística, en relación con los artículos 85 y 86 de 
la Ley del Suelo y con el artículo 128 del Reglamento de 
Planearríiento, se abre información pública, por plazo de 
quince días sobre el expediente para autorización de empla
zamiento, que a continuación se reseña:

— Edificio destinado a oficinas y laboratorio en suelo no ur- 
banizable del término municipal, promovido por D. Juan José 
Pérez Cincunegui, en representación de Industrias del Cuar
zo, S.A.

El expediente de referencia se encuentra expuesto al 
público, durante las horas de oficina, en los locales del Servicio 
Territorial de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, de 
laJuntadeCastillayLeón, Plaza Albóndiga, n.94, donde podrá 
examinarse por quien lo desee y formularse las alegaciones 
que se estimen oportunas durante el expresado plazo.

y la cultura (más abajo les diré uno 
de tantos ejemplos)

Desde estas líneas invito al 
Gobierno de la provincia para que 
tome cartas en el asunto y se abra 
una investigación que acabe con 
tantos desmanes cometidos última
mente en esta población (el día 
primero del presente año aparecie
ron arrancadas las puertas de las 
rejas del jardinillo del Hospital de 
la Merced).

Como es sabido por la prensa, 
tanto provincial como nacional, el 
verano pasado apareció, gracias a la 
extraordinaria labor de Juan F. 
Blanco García, un horno de cerámi
ca vaccea. El conjunto descubierto 
constaba de un horno en sí —com
plejo de varias cámaras a nexas unas 
a otras, independientes y fabricadas 
con distintas técnicas constructi
vas- y unos almacenes o taller 
adyacente, del que hasta ahora sólo 
se ha podido excavar una pequeña 

porque el Centro recibió bastantes 
ayudas del Ayuntamiento de El 
Espinar y de la Caja de Ahorros de 
Segovia con lasque hicieron frente 
a todas las actividades desarrolla
das en 1990.

Para este año que acaba de co
menzar tienen programadas dife
rentes fiestas de concordia y amis
tad, así como la realización de cua
tro oci neo \teijes culturales a ciuda
des cercanas. Para finales de vera
no, al igual que el año pasado, se 
tiene previsto viajar hasta la Costa 
del Sol o Levante durante catorce 
días praa disfrutar de unas vacacio
nes junto a la playa.

parte. Dicho horno, al parecer, data 
de la segunda mitad del siglo III a. 
C. Pues bien, ese horno ya no podrá 
ser admirado por nadie, a pesar de 
ser quizás el más grande y uno de 
los más antiguos que se conocen en 
Castilla y León, y el único de este 
tipo de toda la provincia de Scgo- 
via. No se podrá admirar debido a 
que la Junta de Castilla y León ha 
permi t i do que se destruyera para en 
su lugar construir un lujoso chalet. 
Bonito ejemplo hemos dado destru
yendo los restos de la edificiación 
más antigua de toda la provincia de 
Segovia. No sólo culpo a la Junta, 
también algo de parte le correspon
de a las autoridades caucenses por 
haberlo consentido.

No nos quejemos cómo nos va a 
los castellano-leoneses, pues no 
nos puede ir mejor. A mí, como 
natural que soy de esta región, me 
da mucha pena.

Felipe Rodríguez Martínez

MADRONA

Nuevo impulso 
a la concentración 
parcelaria

FERNANDO A YUSO CAÑAS

La Consejería de Agricultura, 
Ganadería y Montes, de la Junta de 
Castilla y León, a travésde la Direc
ción General de Estructuras Agra
das está entregando estos días los 
Boletines Individuales de Propie
dad a todos aq uel los propi etari os de 
suelo rural afectado por la concen
tración parcelaria.

Desde que en el mes de diciem
bre de 1985 los agricultores y pro
pietarios se manifestaron por una
nimidad a favor de la concentración 
parcelaria, ha transcurrido un largo 
período de trabajos muy complejos 
(mediciones, contrastación de da
tos, etc.) que ha concluido con una 
nueva fase que ahora se abre y que 
podemos calificar como fundamen
tal y decisiva. En los citados boleti
nes, cuya información está tratada 
por ordenador, se especi fican todos 
los datos que afectana cada una de 
las parcelas dispersas por el térmi
no: propietario, polígono de situa
ción, número de parcela, clasifica
ción cualitativa del terreno, exten
sión... Los titulares de estos boleti
nes pueden consultar estos datos y 
-situarlos en los planos que se en
cuentran en el edificiomunicipal de 
Madrona. Asimismo se establece 
un plazo de treinta días a fin de que 
los titulares acrediten su propiedad 
mediante la presentación de los 
respectivos documentos ante la 
Comisión Local. De igual forma 
esta fase contempla la posibilidad 
de resolver cuantas dudas y discre
pancias existan sobre los datos 
ahora entregados. En el pueblo la 
Comisión Local está formada por 
cinco miembros: Julián, Eduardo, 
Germán, Lauro y Maurino. Otros 
miembros de la comisión son car
gos administrativos de la ciudad de 
Segovia, como el alcalde y un juez. 
La siguiente fase a partir de este 
momento será ya la de reagrupar 
parcelas en polígonos, su adscrip
ción y distribución, tarca que sin 
duda será la más compleja.

La Universidad Complutense 
realiza un estudio sobre las 
posibilidades de desarrollo 

del municipio

EMILIO GARCIA

El desarrollo y sus posibilidades 
en el medio rural es el objetivo 
primordial que ha inducido a un 
equipo de estudiantes en fase final 
de su formación intelectual y profe
sional, pertenecientes a la discipli
na de Geografía e Historia, a inda
gar desde el presente las propuestas 
de un posible y futuro desarrollo en 
el municipio.

Este estudio se enmarca dentro 
de la tendencia general de preocu
pación por la situación que viven 
nuestros pueblos, y responde al área 
temática “Experiencias y propues
tas de desarrollo endógeno en 
municipios incluidos en la delimi
tación de zona de Agricultura de 
Montaña (ZAM)”, que potencien el 
uso nacional de los recursos.

Descubrirla realidad del munici
pio como entidad propia y en rela
ción con la comarca natural del 
Polendos, estudiar las causas de su 
presión y definir unas propuestas de 
desarrollo que potencien los recur
sos naturales y demográficos son 
las bases sobre lasque se apoyará el 
trabajo siendo éste dirigido y orien

SEPULVEDA

Una Cabalgata de éxito
J.E.

La Cabalgata de Reyes de Sepúl - 
veda cumplió todas las previsiones. 
El éxito fue absoluto, y la afluencia 
de público muy numerosa. El públi
co que abarrotaba la Plaza Mayor y 
las calles por donde pasó, eran de 
todos los pueblos cercanos a la villa 
aparte de los vecinos de Sepúlveda.

Sus Majestades los Reyes Ma
gos, llegaron con escasos minutos 
de retraso sobre el horario previsto 
y hasta el tiempo, ya que estuvo 
lloviendo casi toda la tarde, se quiso 
unir al éxito, cesando la lluvia du
rante la celebración de la Cabalga
ta.

Entre las novedades del presente 
año cabe destacar la ampliación y 
renovación del grupo de majoret- 
tes, las modificaciones del belén 
viviente, instalado en la Plaza 
Mayor, y las carrozas de cada uno 
de los Reyes.

Los Reyes Magos, llegaron a la 
Plaza de Sepúlveda envueltos por el 
clamor del público y una vez adora
do el belén fueron recibidos por las 
autoridades. Se asomaron al balcón 
para escuchar las palabras de bien
venida del teniente de alcalde y los 

tado por Ana Sabaté profesora es
pecializada en geografía rural.

La metodología del trabajo con
templa los siguientes apartados: 
recursos naturales y demográficos 
análisis de los sectores de activi
dad, grados de idoneidad del apro
vechamiento de los recursos natu
rales y de las actividades económi
cas, posible incidencia de la decla
ración de (ZANI), repersuciones en 
equipamientos e infraestructura y 
en actividades productivas reales, y 
diseño de un plan de ecodesarrollo, 
en él que primen no solo los aspec
tos, si no la adecuación de estos a los 
factores ecológicos y sociales.

Las fuentes para su realización 
serán: cartográficas, estadísticas, 
bibliográficas, colaboración con 
técnicos especialistas sobre temas 
concretos, trabajos de campo, en
cuestas, entrevistas y otras.

La elección de este municipio 
para la realización del ya comenta
do estudio se ha hecho en base a las 
iniciativasque teniendo como norte 
el uso nacional de los recuros el 
Ayuntamiento viene incentivando 
y favoreciendo en colaboración con 
entidades públicas y privadas.

mensajes dirigidos a ellos por los 
ganadores del III concurso organi
zado por la comisión de las Cabal
gata. Resultaron ganadores del ci
clo superior María José Casado y 
del ciclo medio Antonio Cristóbal 
Diez. Referente al concurso de car
teles anunciadores de la Cabalgata 
resultaron ganadores por el ciclo 
superior Alfredo García Muñoz y 
por el ciclo medio Antonio Cristó
bal Diez.

Posteriormente los niños tuvie
ron la oportunidad de hablar con su 
Rey preferido y recibir un regalo de 
su mano, como un sueño que se 
hace realidad. Una realidad que hay 
que agradecer a todos los sepulve' 
daños que perdiendo mucho de su 
tiempo libre hacen que cada ano 
esto se realice.

Para finalizar, los Reyes fueron a 
visitar a un par de niños que p°r 
estar enfermos no pudieron asitir a 
la Cabalgata y también a la ReSI' 
dencia de Ancianos, donde dejaron 
un regalo en representación de to
dos los ancianos de la villa. Este fuc 
un momento muy emocionante en 
el que todos los ancianos quisieron 
saludar a los Reyes Magos, alguno- 
con lágrimas en los ojos.
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La Universidad 
de Valladolid 
y la Diputación de 
Falencia compran 
terrenos para 
el campus 
universitario

Valladolid (leal).—El presiden
te de la Diputación de Falencia, 
Jesús Mañueco, y el rector de la 
Universidad de Valladolid, Fernan
do Tejeri na, han firmado esta tarde 
un convenio de colaboración para la 
adquisición de terrenos destinados 
al campus universitario de la capi
tal palentina.

Mediante este convenio, la Di
putación de Falencia y la Universi
dad vallisoletana adquirirán “pro 
indiviso” una parcela propiedad de 
la empresa “Ibérica de Envases” al 
precio de 120 millones de pesetas. 
De esta cantidad, la institución 
provincial aporta ochenta millones, 
lo que le dará derecho a dos terceras 
partes del terreno, y la Universidad 
los 40 millones restantes, corres
pondientes a una tercera parte de la 
finca.

Una vez efectuada la adquisición 
de los terrenos, la Diputación de 
Palencia constituirá un derecho de 
superficie sobre la parte de su pro
piedad a favor de la Universidad de 
Valladolid, por un período de cin
cuenta años, con la condición de 
que sean destinados a campus uni
versitario.

Asimismo, ambas partes hacen 
constar su propósito de mantener la 
vinculación de los terrenos a la 
institución universitaria pasados 
los cincuenta años, siempre que no 
se modifique el destino de los mis
mos.

t e l eg r amas  
REGIONALES

DIRIGENTES DE LA UNION 
d e  c a mpes in o s

DE FALENCIA QUIEREN 
PERMANECER EN COAG
Un grupo de miembros históri

cos de la Unión de Campesinos de 
Falencia (UCP) han constituido la 
comisión gestora de una nueva 
organización agraria, que permane
cerá plenamente integrada en la 
UOa g  y cuyos estatutos se presen- 
•aron ayer en el Gobierno Civil, 
esta medida se adoptji para oponer
se a la decisión del actual presiden
te de la UCP, Fernando Martín, de 
Participar en la denominada “Plata- 
orma Agraria Progresista”, consti- 
U|da por UPA-UGT, y desvincu

larse de la COAG. '

JZQUIERDA BERCIANA 
ESTUDIA PRESENTARSE

CON EL PSOE
Ea junta gestora de Izquierda 
r^ana (IR), el nuevo proyecto 

P ’heo promovido por el diputado 
Provincial Laudino García y diver- 

s cargos municipales del Bierzo 
n;enormente integrados en Iz- 

Huierda Unida, estudia el posible 
p^rcam*ento al PSOE para partici- 

en *as próximas elecciones 
munici pales.

f o men t o  in ic ia r a
CONVERSACIONES

CON AVIACO

Fernando Alda (leal).— 
COn °nsejvna de Fomento iniciará 
AVjVersac'ones 00,1 la compañía 
foJ^0 Para restablecer de alguna 
Conma I08 vuelos desde Valladolid 

varias capitales andaluzas, 
litup11 man‘fes,ó ayer en Avila el 
Juni3^6 6516 departamento de la

L bastilla y León, José María 
conforte.

Según la encuesta Demoscopia para ICAL, 
sólo un 2 por ciento cree que es muy beneficioso

Los castellano-leoneses consideran que el 
ingreso en la CE ha sido negativo para la 

agricultura de la región
Valladolid (leal).—La mayor parte de la población de Castilla y 

León considera que la entrada de España en la Comunidad Europea ha 
sido negativa para la agricultura de la región, según se desprende de 
los datos obtenidos en la encuesta realizada por el Instituto Demosco
pia para la agencia “leal”. También una mayoría es partidaria de que 
el próximo consejero de Agricultura sea un agricultor y un 21,9 por 
ciento de los encuestados manifiesta que podría votar a una candida
tura agraria que concurriese a los comicios de mayo.

El 30,6 por ciento de los ci udada- 
nos consultados por Demoscopia 
estima que el ingreso en la CE fue 
bastante perjudicial para el campo y 
el 14,4 por ciento lo considera muy 
perjudicial, mientras que un 19 por 
ciento cree que ha sido positivo, un 
16 por ciento lo ve indiferente y una 
quinta parte de la opinión pública 
no tiene una idea formada al respec
to.

Por lo que respecta al grado de 
dependencia de los partidos políti
cos a la hora de elaborar y ejecutar 
el programa agrario, la gran mayo
ría de la población (79 por ciento) 
estima que éstos deberían consultar 
y negociar este asunto con los sindi
catos agrarios. Esta opinión incluso 
se acentúa en las provincias de 
Salamanca (89 por ciento) y Valla
dolid (93 por ciento), y entre los 
votantes de IU en las últimas elec
ciones generales (87 por ciento).

Este fuerte componente agrarista 
también se maní fiesta en lo referen
te a la aprobación que merece que el 
próximo consejero de Agricultura 
fuese un agricultor (63 por ciento). 
Es interesante señalar que un 16 por 
ciento de los encuestados muestra 
una actitud ambivalente (“depen
de”), mientras que un 7 por ciento 
no aprobaría esta condición. Algo 
más de la décima parte de la pobla

Posada explica
a las OPAS la 
política agraria 
de la Junta

Valladolid (leal).—El presiden
te de la Junta, Jesús Posada, recibe 
hoy miércoles a los representantes 
de ASAJA, COAG y UPA con el fin 
de informara las asociaciones agra
rias sobre la política desarrollada 
en este sector por el Gobierno autó
nomo, dentro del marco de sus 
competencias.

Posada, que está acompañado 
por el consejero de Agricultura, 
Fernando Zamácola, explica a los 
representantes de las organizacio
nes agrarias cuál es el marco com
petencia! de la Administración au
tonómica y qué actuaciones ha lle
vado a cabo durante 1990 en mate
ria de estructuras agrarias, rega
díos, concentración parcelaria y 
agricultura de montaña y zonas 
deprimidas.

Igualmente, el presidente de la 
Juntayel titular de Agricultura dan 
cuenta a los representantes de las 
OPAS de los proyectos inmediatos 
del Gobierno regional en relación 
con la reconversión sel sector y la 
política general agraria, con espe
cial referencia a previsiones con
cretas, tales como la futura Ley de 
Pastos y la ejecución de los Presu
puestos Generales de la Comuni
dad.

ción castellano-leonesa (13 por 
ciento) no tiene una opi nión forma
da al respecto.

Esta opinión corporativista se 
distribuye regularmente entre todas 
las provincias, aunque es más acu
sada en Salamanca (74 por ciento) y 
Valladolid (80 por ciento).

VOTO AGRARIO

Demoscopia preguntó a los en
cuestados si en el supuesto de que 
las próximas elecciones autonómi
cas se presentase una candidatura 
independiente formada por agricul
tores, votarían a esa candidatura o a 
algunos de los partidos políticos 
tradicionales.

La contestación globalizada fue 
que el 21,9 por ciento podría estar 
dispuesto a votar a esa candidatura 
agraria; el 35,8 por ciento a los 
partidos de siempre, el 8,5 no vota
ría y un 33,9 por ciento no sabía qué 
haría o no contestó.

Las provincias en donde se da
ban mayores porcentajes de en
cuestados favorables a una candi
datura agraria fueron Zamora (31,5 
por ciento) y Palencia (30,5 por 
ciento), mientras que en Segovia 
este porcentaje se reduce al 9,5 por 
ciento y en Salamanca al 11,5 por 
ciento.

De sindicato agrario 
a partido político

Valladolid (leal).—La aven
tura electoral ha llegado a tentar 
a la organización agraria ASA
JA, cuyos dirigentes creen que 
los partidos políticos tradicio
nales no defienden bien los inte
reses del hombre del campo. De 
ahí que este sindicato creará a 
finales del año pasado Solución 
Agraria Independiente con el 
propósito de concurrir a los 
comicios de mayo.

Ahora, ASAJA anuncia la 
elaboración de su programa 
electoral, un programa que pre
tende alcanzar “el equilibrio 
económico, demográfico y eco
lógico que demanda nuestro 
medio rural, tan necesario para 
Castilla y León”, en palabrasdel 
sindicato. El desembarco elec
toral de esta organización agra
ria ha causado, por otra parte, 
seria preocupación entre los 
partidos políticos, y más en 
concreto en el Partido Popular, 
que teme que Solución Agraria 
pueda restarle votos para conse
guí r la pretendida mayoría ab
soluta en las elecciones autonó

AFILIACION SINDICAL

Tan sólo el 4 por ciento de los 
1.580 castellano-leoneses encues
tados por Demoscopia afirma estar 
afiliado a un sindicato agrario, 
mientras que un 84 por ciento dice 
noestarloyel 12 por ciento restante 
prefiere no pronunciarse al respec
to.

La distribución del nivel de afi
liación es muy similar entre las 
distintas provincias, si bien cabe 
destacarqueel No sabe/No contesta 
es mucho más acusado en León (31 
por ciento).

Entre los encuestados que afir
maron estar afiliados a algún sindi
cato agrario, el 35 por ciento dijo 
pertenecer a ASAJA, un 23 por 
ciento a UCCL-COAG y un 12 por 
ciento a UPA-UGT, mientras que 
un 22,2 por ciento no quiso desvelar 
su militancia sindical agraria.

Por lo que respecta a los no afi
liados, la mayor parte de la pobla
ción (78 por ciento) manifiesta que 
no tiene una decisión tomada sobre 
la posibilidad de afiliarse a algún 
sindicato agrario o prefiere no opi
nar sobre esta cuestión. El escaso 
número de opiniones positivas se 
divide en una miscelánea de diver
sas organizaciones sindicales agra
rias.

En cuanto al sindicato que esti
man los castellano-leoneses que 
puede defender mejor los intereses 
del campo en la región, destaca de 
nuevo el desconocimiento, repre
sen lado por la respuesta Nosabe/no 
contesta, a la que se acogen el 78 
por ciento de los encuestados. El 
resto de respuestas vuelve a repar
tirse en un amplio abanico de orga
nizaciones agrarias.

micas.
Así parece desprenderse del 

inusitado interés que el presi
dente regional en funciones del 
PP, Juan José Lucas, diputado 
por Soria, manifiesta de un 
tiempo a esta parte por los pro
blemas agrarios en su actividad 
parlamentaria, y por el anuncio 
de una convención de agriculto
res para el próximo día 19 en 
Valladolid, realizado por este 
mismo partido.

El propio presidente de la 
Junta, Jesús Posada, que tam
bién ha demostrado este mismo 
interés en los últimos meses, 
expresaba recientemente, en 
declaraciones a la agencia 
“leal” su preocupación por la 
aparición de nuevas formacio
nes políticas que pudieran com
petir con los partidos tradicio
nales y, salvando las distancras, 
recordaba la sorpresa electoral 
de Unidad Alavesa, un partido 
político de creación reciente 
que ha conseguido, una escasa 
pero significativa representa
ción en el Parlamento vasco.

La población de 
Soria continúa en 
descenso desde 
hace quince años

Soria. Jesús Angel García 
(leal).—La población de la provin
cia de Soria ha continuado descen
diendo durante los últimos 15 años 
en un 7,3 por ciento, lo que supone 
el índice más alto de toda la geogra
fía española. En Castilla y León 
sólo ha disminuido el número de 
habitantes de las provincias de 
Avila y Zamora. En los últimos 
cinco años, las defunciones han 
aumentado un 24,05 y los naci
mientos han descendido un 15,65 
en la capital de la provincia, lo que 
supone una tasa de nacimientos de 
30 personas por cada 1.000 habitan
tes.

Por lo que respecta a la estadísti
ca de los últimos años, a pesar de 
que los nacimientos superan en más 
del doble a las defunciones, los 
primeros siguen bajando alarman
temente desde 1985.

En ese año, nacieron en Soria 
877 niños, mientras que en el año 
que acaba de finalizar, sólo han sido 
744. Las defunciones de 1985 fue
ron 379, mientras que en 1990 han 
sido 499.

Según las cifras de la última 
revisión catastral la provincia de 
Soria tiene 97.557 habitantes, fren
te a los 105.308, en 1975 o los 
100.719, en 1981. En 1986, Soria 
tenía 97.734.

El número de habitantes por ki
lómetro cuadrado es muy similar al 
de las zonas desérticas: un 9,5 por 
ciento, que pasa a ser inevitable
mente el más bajo de Castilla y 
León.

La ciudad de Soria, aunque gana 
población a costa de la emigración 
del campo a la ciudad, sigue estan
cada en los 32.500 habitantes, sien
do la segunda capital de provincia, 
junto con Teruel, con menos habi
tantes.

El PP de Palencia 
tiene designados al 
sesenta por ciento 
de los candidatos 
a alcaldías

Falencia (leal).—El comité eje
cutivo del Partido Popular de Pa
lencia tiene ya decidido el 60 por 
ciento de los candidatos a encabe
zar las listas a ayuntamientos en las 
próximas elecciones municipales, 
según informaron fuentes del parti
do al término de la reunión celebra
da el martes por la dirección pro
vincial del PP.

Entre estos candidatos no figura 
aún el aspirante a la alcaldía de la 
capital, puesto para el que se bara
jan los hombres del actual titular, 
Antonio Encina, el exalcalde Fran
cisco Jambrina y el senador José 
Antonio Sacristán.

Además del setenta por ciento de 
las candidaturas a alcaldías, el PP 
de Palencia tiene cerradas una 
mayoría de las listas a entidades 
locales menores, en las que, como 
se sabe, no existe cabeza visible que 
de antemano vaya predestinado a 
ser alcalde.

La ejecutiva del PP de Palencia 
dio el visto bueno, en su reunión al 
programa presentado para celebrar 
unatreintenadeactosen las cabece
ras de comarca a partir del próximo 
sábado y hasta el 3 de marzo. El 
objetivo es celebrar reuniones de 
trabajo con los cargos electos de 
cada comarca, afiliados y simpati
zantes para ir “engrasando” la 
maquinaria electoral.
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Fernández Ordóñez ante la Comisión de Exteriores

El Gobierno adoptará las medidas oportunas 
en caso de que cambie la situación en el Golfo

Curiel defiende
un cambio
en el Gabinete

Madrid.— Enrique Curiel, exvi

Madrid.— El ministro de Asuntos Exteriores, Francisco Fernández Ordóñez afirmó ayer en el 
Congreso de los Diputados que España no ha adquirido ningún compromiso nuevo en la Alianza Atlántica 
por el que esté obligado a participar militarmente en caso de conflicto armado en el Golfo Pérsico. El titular 
de Exteriores no quiso comentar la filtración a la prensa de unos planes secretos de Defensa para enviar 
tropas terrestres en un hipotético agravamiento del conflicto. Por otro lado, los gnipos políticos de la 
oposición consideran que el ministro de Defensa, Narcís Serra, debe explicar al Parlamento los planes 
secretos del Ejército para movilizar tropas en situación de conflicto bélico en el Golfo y su filtración al 
periódico “El Mundo".

Fernández Ordóñez recordó que 
España ha apoyado la celebración 
de una conferencia internacional 
sobre Oriente Medio antes incluso 
de que estallara la actual crisis.

Respecto a la participación espa
ñola en el conflicto, el ministro 
recordó lo que dijo el pasado 12 de 
diciembre ante el Pleno del Congre
so: España no enviará tropas ni 
barcos de guerra a la zona y se 
limitará a prestar su apoyo logísti- 
co, humanitario, sanitario, econó
mico y al tránsito. También conti
nuará con el control marítimo del 
embargo a Irak, por lo que no está 
previsto que los tres buques espa
ñoles destacados en la zona regre
sen a nuestro país, medida que fue 
pedida por variosgrupos parlamen
tarios.

COMPROMISO

“gravísimo” el hecho de que ha
yan transcendido documentos cla
sificados y ha solicitado la convo
catoria de la comisión de Defensa 
del Congreso para que el Gobierno 
informe de estos hechos. “Es gra
vísimo que en un momento de pre
guerra se filtren los planes de De
fensa”, declaró Rodrigo Rato. El 
PP considera lógico que el Ejército 
haya preparado planes para actuar 
en caso de guerra en el Golfo Pérsi
co, pero le parece alarmante la tras
cendencia pública.

Por su parte, Izquierda Unida, 
resta importancia a la filtración 
pero señala la gravedad del conteni
do de los documentos militares. 
‘1 Nocreo que sea un estudio teórico 
y me resulta inverosímil pensar que 
el ministro de Defensa no los cono
cía", dijo el portavoz parlamenta
rio de IU, Nicolás Sartorius. “Me 
parece grave que existan esos pla
nes -- añadió- porque denotan que 
el Gobierno no informa al Parla
mento. Además, su contenido se 
salta lo que han dicho en relación 
con la OTAN porque mientras di
cen que no vamos a mandar tropas 
estudian su envío a Turquía”.— Efe

cesecretario general comunista y
militante del PSOE desde el pasado 
21 de octubre, estimó ayer necesa
ria una remodeiación del Gobierno
que preside Felipe González para 
dar un “nuevo impulso” al proyecto
socialdemócrata español. Curiel
agregó que “no es posible abordar 
la década de los noventa, en un
momento especialmente delicado 
para la izquierda europea, con un 
Gabinete ministerial cuyo ciclo 
político está ya agotado”.

El presidente de la Fundación 
Europa achacó la crispación que 
vive la actividad política del país a 
la “radicalización” del Partido
Popular(PP). “En lugar de centrara 
la derecha, como parecía su princi
pal cometido”, dijo; “el equipo de 
José María Aznar está practicando 
una oposición tremendista, que en 
la sociedad española no funciona, 
ayudada por el pseudointegrismo 
de algunos dirigentes del PP”.

Curiel mantendrá la próxima 
semana una reunión con el secreta
rio de Organización del PSOE, 
Txiqui Benegas, para formalizar su 
incorporación a la ejecutiva socia
lista, conforme a la propuesta hecha 
por este órgano de dirección a 
mediados de diciembre.—Efe.

TELEFOTO EFE

Fernández Ordóñez, durante su comparecencia ayer ante la Co
misión de Exteriores del Congreso

Fernández Ordóñez insistió en 
que la participación española en el 
conflicto es la de prestar apoyo 
logístico, humanitario, sanitario, 
económico y al tránsito y continuar 
con el control del embargo a Irak. 
Ordóñez agregó que si hay un 
cambio de la situación, o de la polí
tica que la sustenta, el Gobierno 
adoptará las medidas oportunas y 
las consultas con el Parlamento.

El ministro no quiso entrar en el 
debate técnico jurídico suscitado 
por la oposición sobre la interpreta
ción del artículo 63.3 de la Consti
tución, que se refiere a la autoriza
ción previa a las Cortes para una 
declaración de guerra por parte de 
España".

El jefe de la Diplomacia españo

Un alcalde granadino afirma 
ante el juez que nunca firmó 

peonadas falsas
Granada.- El alcalde de la loca

lidad granadina de Iznalloz, Anto
nio Mata, ha afirmado ante el juez 
que nunca ha firmado peonadas 
falsas y ha negado que en su muni
cipio haya existido fraude en el 
subsidio agrario.

El socialista Mata ha declarado 
hoy ante Miguel Angel del Arco, 
titular del Juzgado número 6 de 
Granada, encargado de abrir dili
gencias a jornaleros y alcaldes de 
ocho pueblos de Granada por el 
presunto fraude en el cobro del 
subsidio agrario en 1988.

Según el alcalde, de los siete mil 
habitantes de Iznalloz 1.500 son 
jornaleros y de éstos sólo cobraron 
el subsidio agrario los que trabaja
ron las 60 peonadas fijadas por la 
ley.

Antonio Mata recordó que los

Hazte socio de la Cruz Roja. 
Harás Bien.

la, recién llegado de París y Lon
dres donde se entrevistó el lunes 
con sus colegas francés, Roland 
Dumas, y británico, Douglas Hurd, 
y con el secretario de Estado norte
americano, James Baker, en víspe
ras del encuentro que mantendrá 
éste en Ginebra con el ministro de 
Asuntos Exteriores de Irak, Tareq 
Aziz, no quiso informar a los dipu
tados del diálogo estadounidenses, 
alegando que no quería cometer una 
“imprudencia imperdonable”. El 
titular de Exteriores hizo ante la 
comisión una breve exposición de 
la postura española, ya conocida, 
favorable a una sol ución pacífica de 
la crisis, y a la negociación poste
rior a la retirada i raqui de Kuwai t de 
todos los problemas pendientes de 
la región, incluido el palestino. 

jornaleros de su pueblo necesitan 
una solución urgente, por lo que el 
pleno municipal aprobó el pasado 
15 de diciembre una moción para 
solicitar al Gobierno más fondos 
para el Plan de Empleo Rural o que 
se rebajen el número de peonadas 
necesarias “ya que con 60es impo
sible que los 1.500 jornaleros pue
dan cobrar el subsidio”, dijo.

Con respecto a otros alcaldes que 
han admitido haber firmado peona
das falsas el alcalde de Iznallozdijo 
que “si lo han hecho es porque a su 
juicio debían hacerlo".

El próximo 22 de enero, el juez 
Miguel Angel del Arcose traslada
rá a Iznal loz para tomar declaración 
a ios 319 jornaleros que presunta
mente cobraron el subsidio sin 
haber trabajado las 60 peonadas.

Las investigaciones iniciadas 
por este juzgado granadino -han 
provocado las protestas de los jor
naleros de esta provincia, que pro
tagonizan desde hace varios días 
manifestaciones y encierros contra 
el actual sistema de subsidio agra
rio y la ley que exige trabajar 60 
peonadas para acceder al mismo.

Ante las preguntas de la oposi
ción para que concretara el grado de 
compromiso adquirido por España 
con sus aliados occidentales de la 
CE, la UEO, la OTAN y Estados 
Unidos, en caso de que estalle el 
conflicto armado, Fernández Ordó
ñez aseguró que no se ha adquirido 
ningún compromiso nuevo, pero 
que España será “solidaria” y 
“responsable” con sus compromi
sos internacionales.

PLANES SECRETOS

El Partido Popular califica de

TELEFOTO EFE

Miguel Angel Tutor Chamorro, ex conductor de la Compañía del 
Metro de Madrid, declara en el juicio que se sigue contra él, en la 
sección cuarta de la Audiencia Provincial, por su presunta responsa
bilidad en el accidente ocurrido el 12 de diciembre de 1983 en el que 
resultaron heridas alrededor de un centenar de personas. El convoy 
que conducía Miguel Angel chocó con otro que estaba detenido. Al 
parecer, el acusado trabtyaba biyo los efectos de la heroína.

EN POCAS LINEAS
Iberia suspenderá a partir del 

próximo 16 de enero los vuelos 
con destino a las capitales de Israel 
y Egipto, Tel Aviv y El Cairo, res
pectivamente, de forma provisional 
y “hasta que se clarifique-la situa
ción en el Golfo Pérsico”, según 
informó ayer esta compañía aérea.

El líder de IU, Julio Anguila, se 
ha mostrado crítico con los tradi

cionales discursos pronunciados 
por el Rey Juan Carlos durante la 
Pascua Militar y la Nochebuena, 
por considerar que debía haberse 
mostrado más prudente en lo que 
concierne al conflicto del Golfo 
Pérsico.

Un millar de transportistas de 
la comarca gaditana del Campo 
de Gibraltar han iniciado hoy su 
octavo día de huelga, sin que las 
empresas de la zona hayan accedido 
por el momento a negociar las tari
fas de 1991, lo que demandan los 
transportistas.

Restos de la chalana en la que el 
pasado domingo desapareció un 
marinero, único tripulante de la 
pequeña embarcación, han sido 
encontrados en una playa del muni
cipio de Corcubión, informaron a 
Efe los servicios de salvamento de 
la Xunta de Galicia.

El Tribunal de Apelación de 
Poitiers anunció ayer su decisión 
de aplazar hasta el 15 de enero su 
veredicto sobre la tercera demanda 
de extradición cursada por la Justi
cia española contra el presunto diri
gente de ETA, Juan Lorenzo Lasa 
Mitxelena, alias “Txiquierdi”.

Un grupo de madres de drogo- 
dependientes de Barbate amena
zaron ayer con tomarse la justicia 
por su mano y bloquearon el acceso 
al juzgado entre las 10 de la mañana 
y la 1 de la tarde, en protesta por la 
ausencia de un juez permanente en 
la localidad gaditana.

BONO LOTO
Las combi naciones ganadoras en 

el sorteo del bono-loto de la Lotería 
Primitiva correspondientes a esta 
semana son las siguientes:

DOMINGO: 10-21-25-27-31
33. Número complementario: 19- 

LUNES: 12-29-30-40-48-49.
Número complementario: 19.

MARTES: 12-24-27-34-36-42.
Número complementario: 47.

MIERCOLES: 5-26-33-36-38
40. Número complementario: 27.
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Nueva subida 
de las gasolinas

Madrid.— El Gobierno elevó 
ayer los precios máximos de las 
gasolinas en 1,4 pesetas por litro 
para la de mayor consumo, la súper. 
Campsa fijará el lunes los nuevos 
precios de venta al público.

Tras esta subida, el precio máxi
mo de la gasolina súper se sitúa en 
90,8 pesetas, la normal en 87,4 y la 
sin plomo en 88,5 pesetas por litro, 
según informó el Ministerio de 
Industria.

Los gasóleos A y B suben 0,3 
pesetas por litro, con lo que quedan 
en 74,40 pesetas, mientras que el C 
servido en surtí dor y el C con ventas 
iguales o superiores a los 3.500 
litros han experimentado un incre
mento de 0,1 pesetas por litro.

Los gasóleos A y B quedan, por 
lo tanto, en 74,40 pesetas, el C de 
venta en surtidor en 47,50 y el C de 
venta igual o superior a los 3.500 
litros en 44,70 pesetas.

El fuelóleo número uno, bajo en 
azufre, tendrá un precio máximo de 
23.121 pesetas la tonelada; el nú
mero uno normal de 22,603 pese
tas, y el número dos de 21.053 
pesetas.

El Gobierno aprobó el pasado 31 
de diciembre una subida de 5 pese
tas por litro en el precio máximo de 
las gasolinas, como consecuencia 
al alza en el impuesto sobre los 
hidrocarburos.

Procesados los 
implicados en la 
matanza de
Puerto Hurraco
Castuera (Badajoz).— El j uez de 

Castuera, que instruye el sumario 
abierto tras la matanza de Puerto 
Hurraco, dictó ayer auto de proce
samiento por nueve asesinatos con
sumados y seis frustrados contra 
Antonio y Emilio Izquierdo, como 
presuntos autores materiales y con
tra sus hermanas Angela y Luciana, 
como inductoras.

El auto de procesamiento tam
bién ratifica la prisión de Antonio y 
Emilio en la cárcel de Badajoz y de 
Angela y Luciana en el Hospital 
Psiquiátrico de Mérida. Asimismo, 
fija 250 millones de pesetas como 
responsabilidad civil de cada pro
cesado.

Tras dictar auto de procesamien
to, el juez Rojas, deberá declarar 
concluso el sumario y lo remitirá a 
la Audiencia Provincial de Bada
joz, que deberá fijar la fecha del 
juicio.—Efe.

Suspendido de 
empleo y sueldo 
el cartero que robó 
el paquete bomba

Madrid.— La Dirección General 
de Correos ha suspendido cautelar- 
mente de empleo y sueldo al cartero 
Miguel Rivas García, esposo de la 
mujer que resultó herida el pasado 
17 de diciembre al estallarle un 
Paquete bomba que su marido había 
robado en su trabajo sin conocer el 
contenido, según fuentes sindica
les.

Rivas García, quien se encuentra 
en libertad, fue detenido y puesto a 

lsposición judicial tras confesar 
9ue el artefacto que hirió a su espo
Sa estaba en el interior de un libro 
9ue sustrajo en unas dependencias 

e Correos en el barrio madrileño 
e Manoteras, donde trabajaba.— 

efe.

Heridas en atentado 
dos integrantes del 
“clan Bañuelos”

TELEFOTO EFE

En primer término, un zapato de la niña herida en el atentado, ante los 
restos del coche que conducía su madre.

Bilbao.— Tres kilos de amosat y 
dos de pentrita contenía la bomba 
colocada ayer en Bilbao bajo la 
furgoneta de una familia pertene
ciente al denominado “clan Bañue
los’’, dos de cuyos miembros fueron 
asesinados años atrás por ETA 
acusados de estar vinculados con el 
mundo de la droga. La explosión 
provocó heridas de diversa grave
dad a una niña y su madre.

El explosivo estaba preparado 
para estallar, mediante un sistema 
de péndulo, en el momento en que 
el vehículo iniciara la marcha. Las 
dos ocupantes de la furgoneta, 
María García Bañuelos, de 28 años, 
y su hija, Laura Manzanares Gar
cía, de 10, se dirigían por la calle 
Julián Gayarre, en el barrio bilbaí
no de Txurdínaga, donde reside la 
mayoría de la numerosa familia 
Bañuelos, cuando, minutos des
pués de las once de la mañana, se 
produjo la explosión.

Trasladadas por ambulancias 
municipales al hospital de Basurto

150.000 pesetas 
de multa para 
una guardería que 
servía comida 
de perros

Alcalá de Henares.— La Comi
sión de Gobierno acordó ayer san
cionar a Concepción Corral, titular 
de la guardería Donald, donde se 
decomisaron bocadillos prepara
dos con restos de embutidos desti
nados al consumo animal, con 
150.000 pesetas. 1.a escasa cúantía 
de la multa se debe, según el conce
jal responsable, José María Irastol- 
za, a impedimentos legales. La 
guardería permanece abierta y sólo 
tres niños han abandonado el cen
tro, según informa “El Indepen
diente".

Irastolza criticó la legislación 
existente que permite a las admini- 
traciones locales una sanción máxi
ma por delito sanitario de 15.000 
pesetas y manifestó que a él perso
nalmente la cantidad le parecía 
insuficiente. La comisión ha apli
cado la máxima multa posible, 
imponiendo lOsancionesdc 15.000 
pesetas, una por cada uno de los 
alimentos en mal estado que se 
encontraron.

en Bilbao, donde permanecen in
gresadas, la niña presenta múltiples 
contusiones que no revisten espe
cial gravedad: su pronóstico médi
co es reservado. El estado de su 
madre es grave: han tenido que 
amputarle el pie derecho.

El atentado se produjo pasadas 
las 11 de la mañana en el barrio 
bilbaínode Txurdínaga, donde resi
de esta conocida fami 1 i a, de aspecto 
agitanado, a la que se relaciona con 
el tráfico de estupefacientes a gran 
escala, algunos de cuyos miembros 
no lo ocultan haciendo ostentación 
de vehículos de potente cilindrada.

ANTERIORES ATENTADOS

ETA, que en sus proclamas 
maní fiesta su deseo de li mpiar de la 
sociedad del País Vasco el tráfico 
de drogas, había atentado en otras 
dos ocasiones contra esta familia a 
la que considera causante de la 
destrucción de gran parte de la ju
ventud vasca.

En 1988, un artefacto colocado 
bajo el vehículo de Ignacio García 
Bañuelos, aparcado en el mismo 
barriodel que reside la multitudina
ria familia en Txurdínaga, provocó 
su muerte al instante, atentado que 
fue reivindicado por ETA y publi
cado en un comunicado difundido 
por el diario “Egin”.

La organización terrorista asu
mió igualmente la autoría del aten
tado que costó la vida, un año des
pués, al primo del anterior, Ramón 
Bañuelos, al colocar un potente 
artefacto bajo la furgoneta que se 
disponía a ocupar, y que estaba 
aparcada en el barrio bilbaíno de 
Uríbarri.

Otro familiar del clan Bañuelos 
murió también asesinado reciente
mente en un ajuste de cuentas entre 
bandas rivales, por asuntos siempre 
relacionados con el narcotráfico.— 
Efe.

Un pastor erróneamente acusado de violación 
pedirá 20 millones de indemnización a Justicia

Soria. (leal).— Alfonso Jiménez 
Valdivia, pastor de la localidad 
soriana de Aldealafucntc que per
maneció durante 16 días en prisión 
acusado erróneamente de viola
ción, acudirá a los tribunales para 
solicitar una indemnización de 20 
millones de pesetasal Ministeriode 
Justicia.

SUCESOS

Hallados muertos los novios 
desaparecidos en Cádiz

Cádiz.— Los cadáveres de Ma
nuel Pérez Sánchez, de 22 años, y 
de su novia Silvia González Mateo, 
de 18 años, cuyo paradero se desco
nocía desde que partieran de la 
localidad gaditana de Ubrique el 
pasado día 29, fueron encontrados 
ayer en el interior de la furgoneta en 
la que emprendieron el viaje. El 
vehículo estaba estacionado en La 
Rambla, población situada a unos 
40 kilómetrosde la capital cordobe
sa.

Como ya informamos ayer, la 
pareja pretendía dirigirse hasta 
Bailén (Jaén) para adquirir cerámi
ca con destino al comercio que 
regentaba el joven en Ubrique. Se

Un matrimonio muere 
al incendiarse su vivienda

Madrid.— Fernando García 
Hernández, de ochenta y seis años, 
y su mujer Pilar Calzada Morales, 
de ochenta y siete, murieron al filo 
de la una y cuarto de la tarde de ayer 
en Madrid por intoxicación por 
humo, tras incendiarse su vivienda, 
situada en el piso cuarto, letra D, del 
número 113 de la calle de Maqueda

Una familia resulta ilesa tras la 
explosión de una bombona de 

butano en Valladolid
Valladolid. (leal).— Un matri

monio y su hijo de corta edad han 
resultado ilesos tras la explosión de 
butano que tuvo lugar ayer a las 
8,30 horas de la mañana en su 
domicilio, situado en la urbaniza
ción Parquesol de Valladolid, se
gún informó Protección Civil.

Según los técnicos, la explosión 
se produjo tras un escape de gas de 
una bombona de butano, que se 
acumuló en la cocina. El único 
aparato que estaba en funciona
miento en ese momento era la lava
dora, por lo que Protección Civil 
cree que pudo saltar una chispa al 
cambio de programa de lavado.

Aunque todavía no han sido tasa-

Rescatado con vida 
el conductor de un camión que 

cayó al Ebro
Zaragoza.— Miembros del 

Cuerpo de Bomberos rescataron 
ayer de madrugada con vida a José 
María Pallares Lasheras, conductor 
de un camión que se precipitó al río 
Ebro al salirse de la calzada. El 
vehículo, un Mercedes con matrí
cula Z-6675-U,saliódespedidotras 
colisionarcontrael muro de protec-

Una coincidencia de rasgos físi
cos entre el violador y el pastor 

llevó al juez de Haro (La Rioja) a 
decretar el ingreso en prisión de 
Alfonso Jiménez. El 15 de diciem
bre fue un día negro para Jiménez, 
ya que en esa jornada fue detenido 
por la Guardia Civil acusado de

trataba de uno de tantos viajes que 
realizaba para surtir de mercancía 
su negocio. Sin embargo, el regreso 
comenzó a retrasarse, por lo que sus 
familiares interpusieron una de
nuncia en el cuartel de la Guardia 
Civil de Ubrique.

Los dos se encontraban vestidos 
y arropados con mantas dentro de la 
furgoneta, marca Fiat Ducato 
Maxi, cón matrícula CA-7086-AD. 
Junto a ellos había un infernillo de 
camping gas, cuyas emanaciones 
podrían haber provocado la muerte 
de la pareja. Según informaron 
fuentes judiciales, los cuerpos no 
ofrecían señales de violencia.

(barrio de Aluche).
El siniestro ocurrió en el salón 

del piso al prenderse las faldas de 
una mesa camilla por un brasero. El 
incendio, que afectó también a la 
tapicería de un sillón, no llegó a 
alcanzar i mportantes proporciones, 
aunque sí fue aparatoso por la densa 
humareda.

dos los daños, éstos han sido cuan
tiosos, quedando afectada la mayor 
parte de la vivienda. El matrimonio 
ocupaba la habitación alejada de la 
cocina, por loque no ha habido que 
lamentar desgracias personales. La 
explosión afectó a otras dos vivien
das colindantes situadas también en 
el número 4 de la calle Mateo Seone 
Sobral.

Se da la circunstancia de que el 
propietario del piso, Manuel Anto
nio Cámara, se había trasladado con 
su esposa hacía cuatro días, tras 
adquirir la vivienda el pasado mes 
de diciembre. Según indicó a los 
mediosde comunicación, el piso no 
estaba asegurado.

ción existente en uno de los márge
nes del río Ebro, y se precipitó al 
vacío.

José María Pallares, de 59 años, 
sufrió heridas de pronóstico grave, 
por lo que fue trasladado al Hospital 
Miguel Servet, donde permanece 
ingresado, informaron a Efe fuen
tes de los Bomberos.—Efe.

haber violado a una mujer de 58 
años, vecina de Haro. 1.a puesta en 
libertad se produjo el día 29 de 
diciembre, después de que la vícti
ma, en una rueda de reconocimien
to, no identificase al pastor de la 
localidad de Aldealpozo como su 
agresor.

M.C.D. 2022
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Los aliados toman medidas para prevenir 
cualquier ataque terrorista pro iraquí

Bonn.- Estados Unidos, Alema
nia, Francia, Italia y el Gobierno 
español han aumentado las medidas 
de seguridad ante la posibilidad de 
que grupos terroristas pro iraquíes 
cometan atentados en sus territo
rios si se desata un conflicto bélico 
en el Golfo Pérsico.

El presidente iraquí, Saddam 
Hussein,amenazóayer con llevar la 
guerra “hasta el último rincón de la 
Tierra’’ y aseguró que “el alcance 
de nuestras operaciones puede lle
gar a los agresores en todo el mun
do”.

Las fuerzas de seguridad del 
Estado y el Centro Superior de In
formación de la Defensa española 
se encuentran en estado de alerta. 
Desde el pasado mes de agosto, se

Moderada alza de la Bolsa de 
Tokio pese al nerviosismo

Tokio.— Los precios de las ac
ciones en Tokio experimentaron 
hoy una jornada de amplias fluctua
ciones por el nerviosismo de los 
inversores ante un posible conflicto 
armado en Oriente Medio, aunque 
final izaron con una ligera recupera
ción.

La jornada se caracterizó por una 
alternancia entre las oleadas de 
compras y de ventas, debida a la 
hipersensibilidad del mercado a 
cualquier estímulo.

La proximidad del ultimátum de 
la ONU, el día 15, para que Irak se 
retire de Kuwait ha propiciado una 
progresiva apreciación del dólar, 
que se cotizó hoy cerca de los 137

Un muerto y tres heridos 
en las protestas de estudiantes 

griegos
Atenas.— Un maestro clínica

mente muerto, y dos profesores y 
unestudiante heridos son el resulta
do de enfrentamientos en la ciudad 
griega de Pairas entre bandos a 
favor y en contra de continuar la 
ocupación de las escuelas en todo el 
país, que llevan un mes sin funcio
nar.

Según las primeras informacio
nes, un grupo de maestros, padres y 
estudiantes se enfrentaron, anoche, 
con fuerzas favorables al Gobierno 

PANORAMICA
HAITI: La calma volvió paulatinamente a la capital haitiana después de 

un frustrado intento de golpe militar que causó la muerte de 50 personas y 
que condujo a saqueos y destrucción de casas y negocios, según informa
ciones periodísticas.

RUSIA: Los astronautas soviéticos Víctor Afanásiev y Musá Manároy 
permanecieron más de cinco horas fuera de la estación orbital Mir 
realizando una serie de trabajos. El principal consistió en cambiar el 
mecanismo de fijación de la escotilla del módulo Quanl 2, que se halla 
acoplado a la MIR.

RUMANIA: El Gobierno rumano ha anunciado que serán despedidos 
entre 60.000 y 65.000 obreros de empresas poco rentables en vista de gasto 
demasiado alto de energía y materias pri mas que provocan, i nformó hoy la 
agencia rumana "Rompres". Esos trabajadores percibirán un 50 por ciento 
de sus salarios mínimos hasta que se haya aprobado la nueva ley de paro, 
probablemente a finales de este mes.

GRAN BRETAÑA: Un pasajero murió ayer y otros 250 sufrieron 
heridas de diversa consideración, 30 de gravedad, cuando un tren de 
cercanías de L.ondres se estrelló contra los topes de la estación de Cannon 
Street. El accidente se produjo a una hora punta de la mañana por un fallo 
en los frenos.

ha creado una comisión interminis
terial que ha puesto en marcha va
rias medidas de seguridad. Entre 
ellas está el control minucioso de 
viajeros de procedencia árabe, so
bre todo iraquíes, que quieren en
trar en nuestro país, así como una 
estrecha vigilancia de embajadas, 
aeropuertos y de intereses america
nos en todo el territorio.

En Alemania los aeropuertos 
más importantes del país ya experi
mentaron ayer un considerable 
aumento de los controles de seguri
dad, tanto de equipajes como de 
personas.

El Ejército estadounidense acan
tonado en Europa decidió ayer lle
var a cabo entrenamientos de emer
gencia, informó un portavoz de su 

yenes, y ha repercutido negativa
mente en el mercado de valores.

Según los analistas, los inverso
res se encuentran a la espera del 
resultado de los contactos diplomá
ticos entre el secretario de Estado 
de Estados Unidos, James Baker, y 
el canciller iraquí, Tarek Aziz, aun
que no anticipan mayor participa
ción inversora como mínimo hasta 
la segunda quincena de enero.

El índice Nikkei recuperó hoy 
71,43 puntos hasta los 22.969,27 
yenes, tras el desplome de más de 
800 puntos del martes. El general 
TOPIX añadió hoy 6,83 negativos 
al fuerte retroceso de la víspera y 
cerró la jornada a 1.671,10 pun
tos.—Efe. „ 

conservador en una escuela de Pa
iras e intentaron desalojarlos por la 
fuerza. Durante el enfrentamiento 
los profesores fueron atacados con 
palos y causándoles contusiones en 
el cráneo, según el testimonio de un 
maestro que resultó levemente he
rido.

La asociación de enseñantes de 
Grecia decidió hoy mantener cerra
das todas las escuelas del país en 
señal de protesta, mientras que se 
organizan marchas en Atenas y 
Pairas.—Efe.

cuartel general europeo (USA- 
REUA), con sede en la localidad 
alemana de Heidelberg.

El alcalde de París, Jacques Chi
rac, explicó ayer que la capital fran
cesa aplicará las medidas deseguri
dad que decida el Gobierno para 
proteger a sus habitantes y a sus 
edificios públicos de una posible 
oleada terrorista en caso de que 
estalle la guerra en el Golfo.

Por su parte, el Gobierno italiano 
ha puesto en “alerta roja” a las 
fuerzas de seguridad en todo el te
rritorio nacional ante el peligro de 
atentados. La Policía, los carabine
ros, la denominada “guardia de 
finanzas”, y los servicios secretos 
han puesto en marcha un plan de 
seguridad que prevé una mayor 
vigilancia en estaciones de tren, 
aeropuertos y embajadas.-- Efe

El presidente lituano advierte de una 
posible toma del Parlamento por parte del 

' Ejército soviético
La primera ministra presentó la dimisión de todo el Gabinete

TELEFOTO EFE

La Policía utilizó mangueras de agua para dispersas a los manifestantes en el exterior del 
Parlamento lituano

Moscú.-- El presidente lituano, 
Vitautas Landsberguis, advirtió 
anoche que existe el peligro de que 
paracaidistas soviéticos intenten 
tomar hoy el edificio del Parlamen
to de la República báltica. La decla
ración fue emitida porel serviciode 
prensa del Soviet Supremo lituano 
y difundida por la televisión local, y 
en ella se pedían voluntarios para 
que acudieran a defender el edi ficio 
del Parlamento.

Poco antes había presentado su 
dimisión y la de todo su Gabinete la 
primera ministra lituana, Kazimira 
Prunskiene, ame las crecientes di
vergencias entre el Ejecutivo y el 
Parlamento, que llegaron a su punto 
culminante cuando los diputados 
abolieron la subida de precios orde
nada por el Gobierno.

La tensión en la república se 
agudizó ayer con el paso por Vil na, 
la capital, de una columna de más 
de 100 vehículos blindados con 
paracaidistas enviados para alistar 
por la fuerza a los jóvenes lituanos 
al servicio militar soviético.

En su intervención por la televi
sión republicana, Uindsberguis 
también ofreció varias números de

ARGENTINA

Cadena perpetua para el 
golpista Seineldín

Buenos Aires.—El Consejo 
Supremo de las Fuerzas Armadas 
argentinas condenó a cadena perpe
tua a los siete cabecillas del alza
miento militar del-3 de diciembre, 
que fueron además despojados de 
sus rangos castrenses, informaron 
ayer fuentes militares.

El Consejo Supremo de las Fuer
zas Armadas, el máximo tribunal 
militar argentino, condenó ayer a la 
pena de reclusión perpetua y desti
tución para el coronel Mohamed 
Seineldín y otros seis cabecillas de 
la cruenta rebelión del pasado 3 de 
diciembre. El tribunal consideró a 
Seineldín “culpable de instigar y 
promover un motín, agravado por el 
derramamiento de sangre”, en alu
sión al resultado de 19 muertos, 

teléfono para que la problación 
denuncie los casos de secuestros de 
reclutasode movimientos de tropas 
de los que sean testigos.

“INUNDADA”

En declaraciones a la agencia 
Efe, Landsberguis declaraba que 
“Lituania está inundada de para
caidistas y generales, y si bien la 
captura de los reclutas es una de sus 
tareas importantes, no es la princi
pal . Se trata de preparativos para un 
golpe mucho mayor”. “En la pri
mavera del año pasado —continuó 
Landsberguis- no se atrevieron a 
hacerlo. Ahora, por lo visto, consi
deran que ha llegado el momento 
oportuno”.

Tras acusar al Kremlin de haber 
dado un paso más en su política 
brutal hacia los países bálticos, 
Landsberguis manifestó que “la 
actuación de los militares soviéti
cos significa el fin de la ‘perestroi- 
ka’ en las relaciones internaciona
les”, y pidió literalmente a Occi
dente que reaccione.

El despliegue de tropas no afecta 
solamente a los países bál ticos, si no 

entre civiles y militares, provocado 
por el alzamiento.

Los coroneles Luis Baraldini y 
Oscar Vega, quienes recibieron la 
misma pena que Seineldín, fueron 
considerados los “cabecillas" del 
motín, señaló el portavoz del tribu
nal, coronel Félix Isla Rodríguez.

La pena de reclusión perpetua y 
destitución también alcanzó al te
niente coronel Osvaldo Tévere, a 
los mayores Hugo Abete y Pedro 
Mercado y al capitán Gustavo Brei- 
de Obeid, a quienes se consideró 
“coautores del motín”.

Para otros ocho rebeldes el Con
sejo dispuso penas que van de los 12 
hasta los 20 años de reclusión, así 
como también su destitución.— 
Efe.

también a Georgia, Armenia, Mol
davia y Ucrania, lo que parece 
demostrar una operación calculada 
para el Kremlin para cercenar el 
creciente ascenso del nacionalismo 
en esas repúblicas. Los gobiernos 
de tales territorios denuncian con 
carácter general que las minorías 
rusohablantes que en ellos habitan, 
y que son partidarias de Moscú, 
están provocanda continuamente 
incidentes con la población local, 
“lo cual es aprovechado por el 
Ejército Rojo como pretexto para 

intervenir, y eso además como pri
mer paso para establecer un Go
bierno dependiente directamente 
del Kremlin.

Mijail Gorbachov se negó a dis
cutir con la ya dimitida primera 
ministra lituana, Kazimiera Pruns
kiene, la operación militar desple
gada en los países bálticos. La reu
nión entre ambos dirigente#estaba 
prevista de antemano, y Gorbachov 
se limitó a repetir por tres veces su 
deseo de que se celebre un referén
dum sobre la independencia antes 
de tomardecisiones" unilaterales” 
por parte de cada Gobierno.
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VENGA A
X

HIPER-CASHSEGOVIA
OFERTA ESPECIAL

DETALLISTAS Y PROFESIONALES
CON TARJETA

Ptas.

ACEITE GIRASOL VIVÓ 1 l ..................... 105
LECHE ASTURIANA 1,5 L........................ 112
WHISKY DYC 5 años 3/4 L.........  ................ 569
WHISKY J.B. 1L.......................................  1.049
GINEBRA LARIOS il ........ ,....................... 699
GINEBRA BEEFEATER 3/4 L.................. 959
BRANDY VETERANO 3/4 L....................... 639
VINO LUIS METIAS 3/4 l ............................ 119

PRECIOS ANTES DE I.V.A.

MAXdescuento

Avda. José Antonio, 27 
SEGOVIA 

Teléfono 44 35 20
MAXdescuento

M.C.D. 2022
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AJEDREZ

Habrá Escuela Internacional de 
Gari Kasparov, en Segovia

El curso, dos semanas de duración, posiblemente en junio

1.- Regional Ordinaria

Cantalejo, 4;
Turégano,2

Sepúlveda, 3;
Cantimpalos, 2

Ha sido difícil la búsqueda de la noticia, pero al 
final lo hemos conseguido. Recordaran nuestros 
lectores que días pasados dábamos la noticia, sin 
confirmar aún, de la posibilidad de que Segovia 
fuera sede de la Escuela Internacional de Ajedrez 
que dirige el campeón del Mundo, Gari Kasparov. 
Hemos seguido los pasos al rumor y consegui mos 
dialogar con Ricardo Calvo, representante en 
España del jugador soviético, maestro internacio
nal, miembro de la Asociación de Ajedrecistas 
Españoles, médico e historiador de ajedrez. El nos

Kasparov, vendrá a Segovia con su escuela

puso en el camino de poder confirmar una gran 
noticia deportiva.

— ¿Es posible definir ya si Segovia será o no 
sede de la Escuela Gari Kasparov?
- Todavía no está confirmado pero las posibi

lidades son muy grandes. Tanto, que yo me atrevo 
a decir que no vamos a dar marcha atrás en el 
proyecto. Días pasados mantuve conversaciones 
con el consejero de la Junta de Castilla y León, y 
a falta de matizar algunos datos, hay un gran 
interés porque la idea sea I levada adelante y de que 
sea Segovia la sede de la Escuela.

— ¿Qué se pretende con esos cursos itineran
tes de la Escuela?
- Sobre todo dar a conocer el ajedrez en su 

sentido más ampl io y ofrecer la posibilidad de que

un grupo de jugadores jóvenes tengan oportuni
dad de aprender con grandes maestros. Una expe
riencia importante la hemos tenido ya en Murcia, 
donde volveremos ante el éxito que ha tenido el 
primer curso.

— ¿Cómo es el desarrollo de estos?
- Se hace en régimen de concentración. Acu

den grandes maestros soviéticos y un total de 20 
alumnos, diez de ellos grandes valores con ‘ ‘elo” 
internacional y otros tantos españoles, de los que 
cinco serán de la comunidad autónoma donde se 
organice. Al mismo tiempo se están formando 
entrenadores españoles, que también acudirían a 
la concentración de Segovia.

— ¿Qué grandes maestros soviéticos estarían 
como profesores?
- En prinicpio Vasiukov, Krasenkov y Maka- 

richev, si bien hay que esperar que esas fechas las 
tengan libres ellos. También estarían, dirigiendo 
el curso de entrenadores Slotnik y E. Shetman. La 
presencia del campeón mundial está asegurada y 
él será el encargado de dar una de las clases a los 
alumnos. En 1991, pretendemos dar trescursosen 
España, los ya señalados de Murcia y Castilla- 
León y en Galicia.

— ¿Hay seguimiento posterior de los alum
nos?

— Ese es uno de los puntos más destacados de 
la Escuela. Cuando hay jugadores jóvenes que 
destacan, se les asigna un entrenador soviético 
que va a ser posteriormente quien siga su forma
ción, quien se catee con él y quien acuda a los 
torneos o cursillos que se considere oportuno. La 
Escuela no pretende ser intrascendente en ningún 
caso.

— ¿De qué forma se va a realizar la selección 
de alumnos?
- Los extranjeros serán los mejores y más 

destacados jóvenes jugadores de los países euro
peos. Los españoles, entre los que nosotros vemos 
con más proyección y de la comunidad seguro que 
tendremos buenos jóvenes que puedan entrar en el 
curso.

— ¿La Federación tiene algo que ver con la 
organización?

- - Nada. Es más, hacemos esto salvando las 
muchas zancadillas que la Federación nos pone. 
Trabajamos con total autonomía y al margen del 
ente federativo.

- ¿En qué fechas se llevaría a efecto el des
arrollo de la Escuela de Segovia?

— Podría ser coincidente con el desarrollo de la 
Olimpiada Juvenil que tendrá lugar en la comuni
dad autónoma en los meses del verano de este año. 
Pienso que podría ser en el mes de junio.

Mesa

A. GONZALEZ J.E.

CANTALEJO: César, Marcelo, 
De Lucas, José Félix, Félix, Justo, 
Mariano, Zamarro, Carlos, Manri
que y Avelino. Maxi entró por J. 
Félix y Manolo por Zamarro.

TUREGANO: Félix, Alfonso, 
Manuel, Vicente, Julio, Alejandro, 
David, José, Ernesto, Teo y Alber
to. Paco sustituyó a José y Julián a 
Alberto.

ARBITRO: Cristóbal López. 
Regular, con ciertos fallos en la 
apreciación del fuera de juego.

GOLES

0-1, min. 9. Alejandro.
1-1, min. 11. Zamarro.
2-1, min. 44. Avelino.
2-2, min. 55. Alejandro.
3-2, min. 80. Manrique.
4-2, min. 89. Avelino.

Más dificultades de las previstas 
encontró el Cantalejo para superar 
al Turégano, que salió decidido a 
dar la sorpresa. Así, a los nueve 
minutos de partido se adelantó en el 
marcador, fruto de su mejor juego. 
No tardó en reaccionar el Cantalejo 
y, rápidamente, consiguió empatar.

A partir de ahí, los locales se 
adueñaron del encuentro y, a falta 
de un minuto para el descanso, lo
graron colocarse por delante en el 
marcador.

La segunda mitad comenzó con 
la misma tónica que la primera, y 
así, el Turégano, jugando mejor, 
conseguía el gol de la igualada. 
Tras el empate, los visitantes se 
mostraron más conformistas, lo 
que aprovechó el Cantalejo para 
dominar el juego y conseguir dos 
goles másen los últimosdiez minu
tos de partido, que le dieron una 
victoria, más trabajada de lo que se 
esperaba.

SEPULVEDA: Vicen, Perico, 
Rafa, Julito, José, Tuco, Vicente, 
Pedro A., José Luis, Francisco y 
Flores. Isidro entró por Francisco y 
Patricio por Flores.

CANTIMPALOS: Francisco, 
Sergio, Alvarez, Amador, Juan A., 
Fernando, Fuentes, José Luis, Juan, 
Virgilio y Jesús.

ARBITRO: Jesús Romano Tar
dón. Bien. Sólo sacó una tarjeta 
amarilla a un jugador del Cantim
palos por cortar el balón con la 
mano.

Buen comienzo de año para el 
Sepúlveda, en contra de sus actua
ciones anteriores y sin olvidar el 
triunfo a domicilio de la semana 
pasada.

El partido tuvo dos tiempos 
completamente distintos. Un pri
mero de dominio local, muy movi
do y con jugadas de calidad que 
gustaron a los aficionados. A pesar 
de ello, sólo se consiguió un gol, en 
el minuto 25 a cargo de Flores.

El segundo tiempo, por contra, 
con más goles, pero menos vistoso, 
en el que el conjunto local logró 
otros dos tantos, conseguidos por 
José Luis, minuto cuarenta y siete, 
y Vicente, minuto cincuenta. El 
Cantimpalos acortaba diferencias 
dos minutos después por medio de 
Virgi lio y, en el 80, José marcaba en 
propia meta. A partir de ese mo
mento, el conjunto visitante inten
sificó su ataque poniendo en aprie
tos a la defensa local, aunque el 
resultado en el marcador no cam
biaría.

En resumen, partido entretenido 
con dos períodos totalmente dife
rentes; en la primera parte dominio 
del conjunto de Sepúlveda con un 
Cantimpalosque mediada la segun
da mitad trató de acortar distancias 
poniendo en apuros la portería lo
cal.

FUTBOL

Dos jugadores segovianos en 
la selección regional Sub-15

Curso selectivo para entrenadores
La Escuela de Tecnificación 

Regional continúa trabajando en el 
campo específico del fútbol con la 
base, cumpliendo con ello el pro
grama establecido en su constitu
ción. El paso que ahora se ha dado 
es el de confeccionar selecciones 
regionales cada semana, con la fi
nalidad de que el grupo de jugado
res elegidos juegue encuentros y se 
vaya habituando a los esquemas 
que pretende el fútbol base regio
nal.

La selección sub 15 juega el 
próximo día 16 en Falencia y en el 
combinado regional hay dos juga
dores segovianos: Javier Martín, 
del equipo Nueva Segovia y Oscar 
Gómez, de G5 Centro, a los que hay 
que felicitar por ello.

La selección sub 17 también 
tendrá su convocatoria, si bien no 
está aún determinada, y jugará en 
León. Seguramente dentro de este

mismo mes de enero. Se espera que 
también haya jugadores segovianos 
en ella.

CURSO SELECTIVO 
PARA ENTRENADORES

La Escuela Territorial de Entre
nadores, con autorización de la 
Nacional, ha convocado el curso 
selectivo al Nacional 91. Aquellos 
que deseen acceder a la realización 
del citado curso, pueden dirigirse a 
la Delegación Provincial de Fútbol, 
donde se les ampliará la informa
ción y podrán llevar a efecto la 
retirada de documentación. El día 
31 del presente mesde enero queda
rá cerrado el plazo de inscripción. 
El curso se desarrollará durante 
diez sábados de los meses de febre
ro, marzo y abril, llevándose a efec
to los exámenes finales los días 9, 
10 y 11 de mayo.

J. M.» Con la base ai se trabaja

M.C.D. 2022
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"El 92: una meta para el deporte"
“Clubs y asociaciones” fue el 

tema del coloquio celebrado ayer 
en el salón de actos de la Caja de 
Ahorros, dentro del ciclo “El 92: 
una meta para el deporte”, organi
zado por el C.P. Caja y que tuvo 
como invitados a Pedro Sust, presi
dente de la Federación Española de 
Baloncesto; Joaquín Cabrera, pre
sidente del equipo Michelín y di
rectivo de la Asociación de Clubs 
de Balonmano (ASOBAL); Juan 
M. Hernández de León, gerente del 
ADO-92; Jesús Fernández “Che- 
chu”, jugador de balonmano del At. 
de Madrid y directivo de la Asocia
ción de Jugadores y Juan Carlos 
Real, jefe de Prensa del Fórum Fila
télico y del Real Valladolid, que 
sustituyó a su presidente, Gonzalo 
Gonzalo. El coloquio estuvo dirigi
do y moderado por Jesús Fernández 
“Chicho”, de Televisión Segovia.

RELACIONES ENTRE
LOS CLUBS, 

LAS ASOCIACIONES 
Y LAS FEDERACIONES

“Los clubs son asociaciones que 
surgen por iniciativa de una serie de 
individuos que quieren hacer de
porte y se unen o agrupan para hacer 
ese deporte, pero que tienen el prin
cipio de iniciativa privada”, con 
estas palabras Pedro Sust definía lo 
que para él debe ser un club o enti
dad deportiva, y en base a la crea
ción de estos surgen las federacio
nes que, en el desarrollo del propio 
deporte, se han ido complicando, 
apareciendo en su seno otros colec
tivos como el de los árbitros, juga
dores, entrenadores o jueces, que 
las han enriquecido. Pero este enri
quecimiento entraña también difi
cultades en su relación; así, para el 
presidente de la Federación de Ba- 
loncesto“mientras las asociaciones 
de clubs pretenden absorber com
petencias de las federaciones, éstas 
lógicamente intentan defender sus 
competencias hasta un límite. Yo, 
personalmente debo decir—señaló 
Sust— que apoyé la creación de la 
Asociación de Clubs, dándola 
competencias y defendiendo en el 
senode nuestra Federación Interna
cional que el baloncesto a todos los 
niveles fuera declarado profesio
nal, ya que hasta hace relativamen
te poco era un deporte amateur, y 
por tanto, todo deportista que se 
considerara profesional era auto
máticamente rechazado por la Fe
deración Internacional”.

Recogiendo las palabras de Pe
dro Sust, Joaquín Cabrera manifes
tó que no comprendía ciertas cues
tiones que pueden pasar entre las 
federaciones y las asociaciones de 

,clubs de élite. “Yo creo que tan 
mteresados como las asociaciones 
beberían estar las federaciones 
Porque, primero, se descargan de 
un problema que les viene quizás 
tuerte y pueden dedicar su esfuerzo 
al club medio o club base, que es 
donde debería de hacer su verdade
ro hincapié”. Además, Cabrera 
señaló que la razón por la que los 
clubs quieren salirse de las federa
ciones o tener una competencia 
paralela tiene su origen “en que el 
salto cualitativo que se ha dado es 
tan grande que los clubs no nos 
vemos representados de una mane
ra clara en las federaciones. A mí 
me parece que este es el gran pro

lema, el salto que se ha dado en 
cuanto a presupuestos, organiza
ción y en cuanto a la respuesta que 
hay quedara lossponsors...Yes por 
esto por lo que los clubs de élite 
mientan hacer su competición, 
aunque yo creo que bajo la coordi
nación o bajo la batuta de las fede
raciones. Aquí es donde debcría- 
mos I legar a un acuerdo y debería de 

. er estos enfrentamientos que en 
Principio hay, y que no cabe duda 
9ue ASOBAL los ha tenido”.

Pedro Sust: "Los clubes son asociaciones
que tienen el principio de iniciativa privada"

Abundando en el tema de las 
relaciones entre las federaciones y 
las asociaciones, el gerente de ADO 
matizó que “el deporte ha vivido 
una ficción histórica entre el depor
te profesional y el deporte amateur, 
popular o el que uno hace por propia 
iniciativa, sin intentar estructurar 
ningún aspecto, ni de alta competi
ción ni de rendimiento comercial”. 
Esa ficción que ha mezclado es 
desde el punto de vista de Hernán
dez de León uno de los puntos cla
ves por el que han surgido la mayo
ría de los problemas federativos en 
los últimos años y se traduce “en 
que los clubs profesionales dentro 
de cada federación tienen una serie 
de parámetros, de necesidades, de 
estimación de recursos que no coin
ciden normalmente con la proble
mática de los clubs regionales, de 
las otras ligas, y que además, sin 
embargo, las propias federaciones 
tenían una estructura que, desde el 
punto de vista reglamentario, caían 
en profunda contradicción con este 
conflicto de intereses. Es un proble
ma realmente complejo y posible
mente uno de los aspectos más 
polémicos y más audaces de la 
nueva Ley del Deporte, pero que 
viene a atender esa realidad que está 
ahí”.

A Jesús Fernández “Chechu” 
todas estas “historias" le suenan 
porque las está padecí endo ahora en 
balonmano. “A mí me gustaría que 
no se cometieran los mismos erro
res en este deporte y que las asocia
ciones de jugadores tuvieran que 
llegar a medidas de fuerza, que 
nunca son buenas, ni para los juga
dores ni para los clubs ni para las 
federaciones”.

Con ser este un tema importante 
para los jugadores, Chechu entien
de que el aspecto fundamental de 
las relaciones clubs-federaciones 
es el de la selección, ya que las 
asociaciones de clubs quieren ca
lendarios largos y los jugadores de 
la selección están en clubs grandes, 
lo cual es una contraposición extra
ña y al final “lo que pasa es que hay 
jugadores que llevan seis o siete 
años sin descanso”.

Por otro lado, para Chechu existe 
otro problema importante como es 
el de las lesiones que sufren algunos 
jugadores, ante la pasividad o el 
olvido del ADO.

Siguiendo con el tema de la rela
ciones, parece que existe también 
una pugna entre las asociaciones de 
clubs y las de jugadores. A este 
respecto, Joaquín Cabrera expresó 
su total desacuerdo y manifestó que 
el problema está en el inicio de la 
propia asociación, porque después 
los objetivos son comunes: “La 
Asociación de Jugadores tiene que

ir a proteger a todos ellos y la de 
Clubs lo que va es a proteger a los 
clubs y también a los jugadores. En 
el momento que esto no exista, no 
cabe duda que habrá complicacio
nes”.

Por su parte, Chechu entiende 
que lo lógico es dialogar, pero que 
de momento ellos no han tenido 
diálogo alguno. “El balonmano tie
ne un problema, que está entre el 
profesionalismo y el no profesiona
lismo, por lo que la situación es un 
poco ficticia. Lo mejor del balon
mano ahora es la selección.

En cuanto a las relaciones de la 
Federación Española de Baloncesto 
y el Consejo Superior de Deportes, 
Pedro Sust señaló que “en este 
momento son correctas, en realidad 
siempre lo han sido, lo que pasa es 
que hemos tenido diferencias, so
bre todo en el 88, pero después se 
han ido normalizando".

CALENDARIO
Respecto al tema de la selección 

y el calendario, expuesto por Che
chu, el presidente de la Federación 
de Baloncesto dijo que “en el Real 
Decreto se contemplan con acierto 
tres premisas. Una es que entre las 
federaciones y asociaciones de 
clubs se tendrá que llegar a un 
acuerdo sobre una serie de puntos. 
El primer punto básico —señaló 
Sust— es el calendario, en el que 
hay que especificar con claridad 
cuál es el período de los clubs para 
que organicen sus competiciones 
nacionales, con independencia de 
las competiciones europeas, el pe
ríodo de trabajo, preparación y con
centración de la selección nacional 
y, por supuesto, el período de vaca
ciones. Después hay dos temas más 
que están en el proyecto que son la 
disciplina deportiva y el arbitraje”.

PIAN AIX)

En respuesta también a la preo
cupación del jugador del Al. de 
Madrid en cuanto al tema de las 
lesiones de los jugadores y el ADO, 
Hernández León expresó que “des
de hace ya año y medio la Asocia
ción de Deportistas Olímpicos 
(ADO) contrató un seguro para 
todos los deportistas que están be
cados o integrados en el proyecto 
ADO, que les cubre los casos de 
lesión. El proyecto ADO es un in
tento de profesional ización de 
aquellos deportistas que van a acu
dir a los Juegos Olímpicos de Bar
celona, a través de dinero privado. 
Lo que sucede, es que en deportes 
de equipo y además profesionales 
la beca que reciben los jugadores 
depende si juegan o no en el equi
po”.

En cuanto a la selección ADO de 
baloncesto femenino, Pedro Sust 
manifestó que, en un principio, la 
Federación propuso al AIX) la 
posibilidad de crear un equipo con 
jugadoras de los clubs, pero fracasó 
y la otra posibilidad que había era la 
de sacar una jugadora por equipo y 
sustituirla por una americana, con 
compensaciones económicas a los 
clubs —compensaciones que a 
Caja Segovia le adeuda todavía la 
Federación, según Félix Gómez— 
creándose así el actual equipo 
ADO, gracias al acuerdo consegui
do entre la Federación y los clubs y 
el consenso del ADO.

DERBY REGIONAL

Los incidentes ocurridos el pasa
do domingo en el derby regional de 
Primera División en el partido que 
disputaron el Burgos y el Real 
Valladolid han sido más ficticios 
que reales, a juzgar por lo manifes
tado por el jefe de Prensa del Valla
dolid. “Se crearon unas falsas ex
pectativas por un sector de la prensa 
mucho más preocupada por temas 
extradeportivos que de lo puramen
te deportivo. Yo me quedé sorpren- 
didísimo cuando en una cadena de 
radio nacional, en su programa 
local, pude escuchar al grupo «ul
tra» de Burgos y al grupo «ultra» de 
Valladolid, en directo, frente a 
frente, en un enfrentamiento que no 
venía a cuento para nada”. Al mis

TELEGRAMAS DEPORTIVOS
RALLY PARIS-DAKAR: El 

español Jorge Arcarons perdió ayer 
el liderato en motos al término de la 
segunda etapa maratón del Rally 
París-Dakar. Al frente de la clasifi
cación se encuentra ahora el francés 
Petcrhansel. En coches, Ari Vata- 
nen se mantiene firme en la general, 
después de su tri unfo en la etapa de 
ayer.

MUNDIALES DE NATA
CION: Martín López Zubero no 
pudo clasificarse para la final de los 
100 mariposa por tan sólo tres cen
tésimas, las que le separaron del 
francés Bruno Gutzeit. Por otra 
parte, en la final de 400 estilos el 
húngaro Tamas Damyi estableció 
un nuevo récord mundial, al conse
guir un tiempo de 4:14.75.

BALONMANO: Con el partido 
que enfrentará a las selecciones de 
Yugoslavia e Islandia comienza 
hoy el Torneo Internacional de 
España que se celebrará en el nuevo 

mo tiempo, el jefe de Prensa del 
Real Valladolid manifestaba su 
sorpresa al leer la prensa de Burgos, 
en la que se hablaba de un gran 
desplazamiento y una gran expecta
ción en Valladolid, cuando tan sólo 
fueron tres autocares los que acom
pañaron al equipo a Burgos.

Tras los incidentes ocurridos en 
León en el partido de ida, parece 
que el encuentro de baloncesto que 
el Fórum Filatélico y el Elosúa de 
León deben disputar esta jornada 
—y que le vuelve a tocar arbitrar a 
Paco Monjas, según manifestó 
ayer— podrían desencadenar nue
vos incidentes. En este sentido, el 
jefe de Prensa mani festó que el club 
nova a tomar ninguna medida espe
cial, ya que no tienen nada que 
temer.

Aunque ausente, Gonzalo Gon
zalo, “el hombre de los grandes 
fichajes" fue también el centro de 
atención dada su condición de pre
sidente de los equipos de fútbol y 
baloncesto del Real Valladolid.

Además de los temas tratados 
sucintamente, durante las dos horas 
largasqueduróel coloquio se habló 
también del sentido localista y au
tonómico de los Juegos Olímpicos, 
de su financiación, organización, 
de la continuidad del proyecto 
ADO en el 93, de los programas por 
objetivos y de otros más, cuyo des
arrollo nos ocuparía un espacio del 
que no disponemos. .

M. II.

pabellón municipal de Alcobendas 
y en que no podrá participar el le
sionado Ricardo Marín.

MOTOCICLISMO: El Gran 
Premio de España de Motociclis
mo, disputado en el circuito de Je
rez de la Frontera el día 6 de mayo, 
ha sido elegido por los miembros de 
la Asociación de Equipos del Mun
dial (IRTA) como la mejor prueba 
de la temporada 1990.

BALONCESTO: El CAI de Za
ragoza logró ayer su tercer triunfo 
consecutivo en los cuartos de final 
de la Recopa de Europa al vencer en 
Belgrado al Estrella Roja por 109
113.

El Barcelona estrenará el pabe
llón Sant Jordi el próximo día 28 de 
febrero, en partido oficial de com
petición europea ante el Pop-84 de 
Split, actual campeón continental.

M.C.D. 2022
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CICLISMO

Joaquín Migueláñez, un segoviano
BALONCESTO

115-78. El Vetusta demostró
que sueña con el Tour su liderazgo ante el Caja

A los dieciséis anos llegó, de for
ma tímida y discreta, al ciclismo, y 
se lo tomó como una diversión y un 
pasatiempo. Si de otros se dice 
aquello: “fue cocinero antes que 
fraile”, de Joaquín Migueláñez 
Arribas podría decirse lo contrario. 
Los primeros años en este deporte 
tuvo que compaginarlos con sus 
estudios en un colegio religioso, 
por lo que su dedicación no podía 
ser como a él le hubiera gustado. 
Por eso, las victorias tardaron en 
llegar. Fue en la temporada 88 
cuando logró su primer triunfo, en 
el polígono Nueva Segovia, en su 
último año como juvenil. Luego 
llegó alguna otra victoria más, pero 
no demasiadas, porque el chaval de 
Villovela, aunque nacido en Esca- 
rabajosa de Cabezas, no lo ha tenido 
ni lo tendrá fácil. No es rápido ni 
escalador, y ha de buscar i mponerse 
por la vía difícil, la de la fuga en 
solitario. Y lo ha intentado muchas 
veces, pero ese cami no está plagado 
de dificultades y riesgos. A veces, 
después de rodar muchos kilóme
tros en una soledad infinita, los 
aventureros son cazados a escasos 
metros de la meta.

Ahora, Joaquín Migueláñez, an
tes de marcharse a cumplir con sus 
obligaciones militares, nos hace un 
balance de lo que ha sido hasta 
ahora el ciclismo para él, funda
mentalmente en el último año.

—En los cinco años que llevo 
en el ciclismo, éste pasado ha sido 
el mejor. Además, ha sido prácti
camente el primero en el que me 
he tomado en serio el ciclismo, ya 
que he ido cogiendo experiencia y 
he corrido bastantes carreras. 
Luego, he tenido la suerte de estar 
en un equipo como Cropusa, en el 
que me han rodado bien las cosas, 
con unos excelentes compañeros.

CARTA ABIERTA

Amigo Ileliodoro:
Todos aquellos que traba

jan en cualquier proyecto de
portivo lo hacen, opino, con la

idea de ofrecer a los demás, ¿los llamados espectadores?, la 
posibilidad de encontrarse con facetas nuevas que responden 
a una inquietud existente en la sociedad.

La nuestra (me refiero a la sociedad), es más bien pasiva. 
Difícilmente se siente atraída por algo que no sean los hábitos 
de pasear por la calle Real, tomarse un “chato” a “tal” hora 
y el adiós rápido al amigo o conocido con el fin de tomar 
asiento frente a la “c^ja tonta”, donde lo dan todo hecho. No 
hay que pensar, ni desplazarse a otro lugar. Sólo con estas 
premisas se puede comprender (si es comprensible), el que 
con una población amplia, practicante del deporte, de orga
nizadores de actividades en este campo, entrenadores, direc
tivos... que se incrementan con un amplio número de aficio
nados, marginen un programa de cultura deportiva tan 
amplio y bien estructurado como es el de “El 92: una meta 
para el deporte”. He dicho que en alguna ocasión que el pro
grama es un lujo que no se podrían permitir muchas ciuda
des españolas y sigo reafirmándome en ello.

Pese a que todos los que estamos cerca del programa 
sabemos que en ti no se nota la decepción, se me hace muy 
difícil pensar que no te duelan los palos morales que signifi
ca el ver cómo un número reducido de personas acude a los 
coloquios. No importa ya si los integrantes del coloquio 
—como por ejemplo el de ayer—, conforman un cuadro desta
cado dentro del deporte español, como puede ser el gerente 
de) ADO, o un jugador de balonmano en activo con tanta 
experiencia y personalidad como Chechu.

Me figuro que te preguntarás, una y otra vez, qué es lo que 
pasa. Porqué esa falta de respuesta. Yo tampoco lo sé. Y 
puede que hasta pienses que a nuestra sociedad segoviana no 
la va a cambiar nada ni nadie y que el inmovilismo y la falta 
de interés por conocer nuevos cauces en la cultura, seguirán 
como se significa en la escasa audiencia que acoge unos colo
quios deportivos de un alto nivel. Cuando se dice —y se ha 
debatido incluso en los coloquios-, que la Olimpiada va a ser 
“sólo” catalana, puede que lleven razón. No nos interesa 
nada. Ix» nuestro es el célebre: dejar hacer, dejar pasar (si no 
encuentras zancadillas).

Si te sirve de algo, un abrazo y adelante.
J.M.1

Joaquín, 
con el maillot de Cropusa

He logrado dos victorias y varios 
puestos destacados, lo que me ha 
ayudado a seguir en el ciclismo, 
porque si no se ven triunfos, es 
difícil seguir adelante. Mi mejor 
recuerdo de la temporada fue el 
triunfo en una etapa de la Vuelta 
a León, aunque también a lo largo 
del año hay momentos malos, 
como el que pasé en la Vuelta a 
Lérida, donde fue tanto el frío, 
que estuve a punto de bajarme de 
la bicicleta y dejar el ciclismo.

EL CICLISMO SEGOVIANO

—¿Cómo ves, en general, el 
panorama ciclista en Segovia den
tro de las categorías de aficionados, 
juveniles y cadetes?

—En Segovia tenemos una de 
las mejores canteras de España. 
Con el número de licencias que 
hay en Segovia, que haya ahora 
tres profesionales y Serrano, que 
lo ha dejado por las causas que 
hayan sido, creo que significa que 
la cantera es muy importante.

—¿Crees que es bueno que los 
ciclistas segovianos salgáis fuera 
de Segovia, tanto a competir como 
a formar parte de otros equ i pos. Al 1 í 
podéis tener lo que aquí, tal vez, no 
se os podría dar?

—El problema son los medios, 
porque estar aquí en Segovia, en 
Valladolid, en Madrid, o donde 
sea, es lo mismo. Habiendo un 
presupuesto y gente con ganas, se 
puede hacer lo que ha hecho 
Cropusa en Burgos, por ejemplo. 
Según estamos ahora, si no salen 
corredores fuera de Segovia, mal 
va el ciclismo segoviano. Mien
tras haya corredores que vayan a 
equipos de fuera de Segovia, las 
cosas irán bien y hacia arriba, y 
habrá un buen nivel.

SERVICIO MILITAR
Y CROPUSA EN EL FUTURO

Su compromiso más inmediato 
es el servicio militar y continuar 
bajo la disciplina del equipo burga- 
lés Cropusa, donde ha cuajado una 
excelente temporada. Confía en 
que el ciclismo forme parte de su 
futuro, y sus ilusiones y sueños 
pasan por el profesionalismo, el 
Tour...

—Además de cumplir el servi
cio militar, quisiera mejorar la 
temporada que ha finalizado. Me 
gustaría y quisiera hacerme un 
hueco en el mundo del ciclismo. 
Mi ilusión esser profesional, y eso 
es algo difícil de valorar por al
guien ^jeno al ciclismo. Y uno de 
mis sueños es, como supongo el de 
la mayoría de los ciclistas, correr 
el Tour de Francia.

S. S.

FUTBOL SALA

¿Vuelve Jorge 
Alvarenga a la 
Escuela Caja?

Pudiera ser que el que 
fuera jugador del Caja 
Segovia la pasada tempo
rada, JORGE ALVA
RENGA, y que abandonó 
la práctica de este deporte 
del sala por intentar en
traren el fútbol once, pue
de volver a jugar con el 
conjunto segoviano. Al 
menos así lo parece dar a 
entender la conversación 
que JULIAN FUENTE ha 
llevado a efecto con el ju
gador paraguayo.

No sabemos si el refuer
zo puede ser fichado rápi
damente o no y si su prepa
ración es la idónea para 
jugar de forma inmediata, 
pero si así fuera, al equipo 
segoviano le vendría muy 
bien para el encuentro que 
el próximo sábado, a las 
630 de la tarde, ha de ju
gar en Maristas frente a 
SANDO de Málaga, y que 
de acuerdo como está la 
clasificación en el grupo 
par en estos momentos, 
resulta imprescindible la 
victoria.

J. M.'

Tardón, máximo anotador del 
conjunto segoviano

En la decimosegunda jornada de 
liga en la segunda división, el equi
po segoviano del Caja se desplazó 
hasta la capital del Principado de 
Asturias, donde disputó su encuen
tro con el líder del grupo B, de la 
citada categoría que, como era pre
visible, venció con holgura y sin 
problemas aun equipo que se I imitó 
a jugar, pero nunca a poner en peli
gro a los locales.

MARCADOR:

Vetusta, 115 (58) 
C^ja, 78 (33)

FORMACIONES:

Vetusta: Bedia 21, Astorda 17, 
Ballve 3, Alonso 3, Pérez-Campos 
8, equipo inicial, Salva 7, Cehlte 
28, Salvadores 5, Páez 2, Alberto 11 
e Hidalgo 10.

El conjunto ovetense, que dio 
salida a todos los jugadores del 
banquillo, sólo forzó la máquina de 
su juego para mantener la diferen-

an t o n io

C^ja: Agejas 11, Jorge Egido 
13, Martín 21, Tardón 23, De Mi
guel 2, equipo inicial, Plaza, Gó
mez 1 y Manzano 7.

ARBITROS: Fernández e Igle
sias.

DEMASIADA DIFERENCIA

Bien podía pasar el Vetusta por 
un conjunto de la primera división 
española de baloncesto dada su 
excelente plantilla. Será, sin duda, 
uno de los conjuntos que con más 
posibilidades aspire a pertenecer a 

esa categoría en la próxima campa
ña.

Con esta premisa, y dado que en 
el equipo segoviano hay muchos 
jugadores júnior, la clave de victo
ria y derrota no cabe buscarla en 
otros supuestos. Los segovianos se 
midieron ante un equipo con mucha 
más altura, rapidez en las transac
ciones y una organizada defensa, 
contra la que luchó, y no siempre en 
desventaja, José Luis Tardón, cuya 
regularidad en la temporada es lo 
más regular de todo el conjunto. 
Claro que es imposible pedirle a él 
solo que gane I os partí dos y que esté 
a tope los cuarenta minutos del 
mismo.

cia que les hacía falta de cara a los 
suplentes y a partir de aquí el parti
do bajó mucho en su calidad, aun
que el conjunto visitante demostró 
entonces que hay buenos funda
mentos y que con una plantilla 
mucho más modesta —en cuanto a 
millones se refiere—, las diferen
cias dejaron de ser tan notables 
como cuando estuvo en pista el 
cinco titular de los asturianos.

No hay que decirjnucho más del 
encuentro que lo ganó con suma 
facilidad el Vetusta, para continuar 
líder del grupo.

LUIS

M.C.D. 2022
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES
BUSCO piso amueblado, por 
traslado laboral. José Antonio. 
480140.

SE ALQUILA piso amueblado, 
matrimonio poca familia. 433095.

SE ALQUILA plaza garaje, Eze- 
quiel González, 32. Teléfono 
427421.

ALQUILO piso amueblado. Telé
fono 428320.

SE ALQUILA piso barrio El Salva
dor. 40.000 pesetas/mes. Teléfo
no 424796.

PLAZA garaje. C/ Santo Tomás. 
Teléfono (918) 220909, de 3 a 5.

COMPRAS
COMPRAMOS monedas, billetes, 
•ellos, postales, libros, condeco
raciones, todo antiguo. Doblón. 
Domingo de Soto, 1. Teléfono 
435109.

ENSEÑANZA
¿QUIERES ser funcionario?, hay 
miles de plazas por cubrir. Oferta 
pública 1990-91. Tienes una opo
sición a tu alcance: Estado, Segu
ridad Social, Diputación, Ayunta
mientos, Insalud, Ministerio Jus
ticia, Banca. Infórmate. Estudio, 
21. Gascos, 9. Teléfono 434010.

CONVOCADAS por la Excma. Di
putación de Segovia 9 plazas 
para Auxiliares. Instancias hasta 
23-1 -1991. Informa y prepara Aca
demia Nobel. Independencia, 9. 
Teléfono 426915.

GANADOS

NOVILLAS 
DE BRETAÑA FRANCESA

Alta producción 
y total garantía sanitaria
SECOEX » 43.31.61

TURISMO
LA FORTALEZA Y EL SITIO 
HISTORICO DE SAN JUAN

Punto estratégico esencial en el 
mar Caribe para el comercio de 
Indias, la bahía de San Juan de 
Puerto Rico fue protegida durante 
niás de cuatro siglos por construc
ciones defensivas. La Fortaleza y el 
Sitio Histórico de San Juan, decla
rados Patrimonio de la Humanidad 
P°r la UNESCO, reagrupan las 
Principales fortificaciones de la 
vieja ciudad de San Juan, cuyo 
conjunto es uno de los más impor- 
iantesdel continente americano. La 
Fortaleza, que data de 1530, es el

edificio militar más antiguo de la- 
ciudad. Fue agrandado posterior
mente convirtiéndose en residencia 
del poder ejecutivo. El castillo de 
San Felipe del Morro posee unas 
altas murallas verticales que caen 
sobre el mar y fue edificado en la 
punta noroeste de la isla para guar
dar la entrada de la bahía. El casi i I lo 
de San Cristóbal permitía defender 
la ciudad vieja de losataques proce
dentes del mar. Las murallas unen 
el Morro con San Cristóbal y ro
dean el casco viejo.

VENDOchotos cruzados para ce
badero. El Espinar. Teléfonos
181271 y 181497.

TRABAJO

SE NECESITA señora limpieza. 
Teléfono 434807 (llamar de 2 a 
4,30).

SE NECESITA empleada de ho
gar. Responsable. Informes. Te
léfono 427700.

SE NECESITA dependiente. 
Hamburguesería Giorgio. G. F. 
Jiménez, 14.

SE LABRAN tierras para girasol. 
Teléfono 566453.

VENDEDORES. Sectores gran 
consumo, Industrial, Cartera 
Clientes. Excelentes incentivos. 
Manuscribir al apartado 24093 de 
08080 Barcelona. Ref. TOR.

SE NECESITA señorita para cui
dar niño y ayudar casa. Teléfonos 
425647-437210.

SE NECESITA empleada de ho
gar, atender casa y niños, buen 
sueldo. Teléfono 432668.

RESTAURANTE Casa Paulino, se 
necesita cocinero o ayudante. Te
léfono 540016.

SE NECESITA asistenta diaria 
mañanas. Teléfono 424740.

SE NECESITA chica para cuidar 
casa y niño. Teléfono 427504.

SE NECESITA pinche de cocina. 
Teléfono 443508.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 429442.

NECESITO conductor con carnet 
B-1 o C-1. Teléfono 424353.

SE NECESITA personal para re
partir con carné 1 .• para almacén 
con carné 2.1 y para oficina llevar 
gestión comercial con conoci
mientos informática. 431250.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

TOVAR: Alquila local muy céntri
co. 60 metros. Escultor Marinas. 
Renta interesante.

TOVAR. Alquila piso C/ Real, 170 
m2. Buena orientación.

TOVAR: Local alquiler 65 mz, 
Albuera. Almacén, carga y des
carga.

TOVAR: Vende piso, 145 metros, 
planta 3.1, vistas panorámicas, 
garaje.

TOVAR: Vende piso, Cristo del 
Mercado, 4 dormitorios, garaje, 
trastero.

A PHOPIt [1AÍ :NM< 'BU AH A

Alquila OFICINAS
PLAZA AZOGUEJO

Desde 40 m2
43.59.50 -Et 43.54.61

TOVAR: Traspasa o vende local/ 
bar. Ezequiel González. 55 m2.

TOVAR: Vende piso Nueva Sego
via, 3 dormitorios, garaje, traste
ro, Impecable.

TOVAR: Traspasa local Conde 
Sepúlveda, 150 m. Magnífica fa
chada, cualquier negocio.

TOVAR: Vende bar, perfectamen
te instalado. Nueva Segovia. Pre
cio interesante. Personal

TOVAR: Traspasa bar-restauran
te Plaza Mayor. 60 m2, dos plan
tas.

TOVAR: Traspasa local 60 m., Co
ronel Rexach. Ideal para acade
mia.

MIGUCL T0M/1R

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

VENDE LOCAL
en La Lastrillu 

BUENA SITUACION 
Información personal

43 SB 50 43 54 61

TOVAR: Traspasa local, Gober
nador Fernández Jiménez, 80 m., 
acondicionado. Buena situación.

TOVAR: Traspasa bar. Calle In
fanta Isabel. En funcionamiento, 
perfectamente instalado.

TOVAR: Alquila local Ezequiel 
González, superficie 125 metros. 
Unico zona.

TOVAR: Vía Roma. Edificio cons
trucción, 4-1 dormitorios, garaje, 
trastero.

TOVAR: Vende piso Fuentemlla- 
nos, 3 dormitorios, gastos Indivi
duales, amueblado, seminuevo.

TOVAR: Vende piso José Zorrilla,, 
5 dormitorios, gastos individua
les, tercero.

TOVAR: Vende pisos, 3 dormito
rios, junto Ezequiel González. A 
estrenar.

TOVAR: Local alquiler, Enrique 
IV(Albuera), 95 metros, amplia fa
chada.

TOVAR: Vende piso, Santa Eula
lia, 5 dormitorios, garaje, planta 
6.«

TOVAR: Vende piso, calle Mira- 
flores, 3 dormitorios. Completa
mente exterior, esquina.

43.54.61 IB" 43.59.5Q

■k MIGUCL TOM/1R

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

EZEQUIEL GONZALEZ, 6

LOCALES (TRASPASO)

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 50 
m2. Completa instalación. Precio 
interesante. Gran escaparate.

HABITAT: GOBERNADOR FER
NANDEZ JIMENEZ. 80 m2. Cual
quier uso comercial. Unico en 
zona.

HABITAT: EZEQUIEL GONZA
LEZ. 78 m2. Acondicionado cual
quier negocio. Contrato 5 años.

HABITAT: MUERTE Y VIDA. 300 
m2. Vivienda. Ideal negocio hos
telería. Renta 35.000 ptas./mes. 
Información personal.

¡ HABITAT

TRASPASA BAR
♦ Zona Plaza Mayor
♦ Completa instalación
♦ Contrato indefinido
♦ Rentabilidad asegurada

HABITAT: Junto PLAZA SAN LO
RENZO. 160 m2. Vivienda 80 m2.
Muy económico. Renta 6.000.

HABITAT: CALLE CLAVEL 126 
m2. Cualquier actividad. Oficina. 
Totalmente acondicionado. Faci
lidades.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 40 
m2. Completa instalación como 
bar. Rentabilidad asegurada.

HABITAT: CONDE SEPULVEDA.
155 m2. Excelente esquina. To
dos los servicios. Oficina.

HABITAT: OBISPO QUESADA.
50 m2. Acondicionado como pe
luquería. Enseres. Renta asequi
ble.

HABITAT: AVENIDA JOSE AN
TONIO. 400 m2. Disco-Bar muy 
acreditado. Perfecto estado. 
Rentabilidad asegurada.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Habitat. Si quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos sis
temas en gestión inmobiliaria. 
Teléfono 433010.

FINCAS NOVO: Alquila o vende 
local acondicionado, de 300 m2, 
en polígono El Cerro.

FINCAS NOVO: Alquila piso 
amueblado de 4 dormitorios. Ex
terior. Calefacción individual.

FINCAS NOVO: Vende piso de 3 
dormitorios a estrenar en Alférez 
Provisional. -

FINCAS NOVO: Vende piso reha
bilitado en La Granja. Muy bonito. 
Todo tarima.

FINCAS NOVO: Si quiere vender 
o comprar, acuda a nosotros. 
-CONOCEMOS EL TERRENO”. 
Teléfono 441729.

TRASPASOS

TRASPASO Cervecería Río. José 
Zorrilla, renta baja. Teléfono
420069.

VARIOS

NOVIOS, su viaje a Mallorca, Ca
narias, Sierramar. Patiño. Ladre- 
da, 11.430511 (seis líneas).

SINGER. Máquinas de coser. 
Electricidad Ruiz. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

SE NECESITA Citroen C-15D, ¡so
termo. Teléfono 431250.

VEHICULOS
VEHICULOS importación. Motor 
Castilla-Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

VENTAS

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

PALAZUELOS DE ERESMA, vi
viendas unlfamiliares, centro del 
pueblo. Facilidades. 471450.

VENDO apartamento en Segovia. 
Teléfono 441140.

OCASION. Vendo dumper AUSA, 
carretilla elevadora, todo terreno, 
para 2.500 kilos, compresor de 
2.000 litros. Ciresa. Ezequiel Gon
zález, 15. Teléfono 429559.

VENDO piso céntrico, plaza gara
je y trastero amplio. Teléfono 
432520.

VENDO plaza de garaje zona San 
Agustín-Correos. Muy amplia. 
Teléfono 433001.

CHOPOS. Plantones tipo cana
diense de 2 años. Vivero “El Zo- 
rroclín". Registrado en el Ministe
rio Agricultura n.8 1.098. Teléfo
nos 437629 y 435147.

SE VENDE finca rústica en Sepúl
veda. Informa: Hostal Postigo.

SE VENDE compactador 3.000 
kilos articulado, doble rodillo, se
minuevo. Ciresa. Ezequiel Gon
zález, 15. Teléfono 429559.

CONDUCTOR:
Respete los 
pasos de ce
bra y las se
ñales de los 
semáforos

Es un consejo de 
EL ADELANTADO 
DE SEGOVIA
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Durante su segundo viaje a Portugal

Juan Pablo II visitará Fátima, 
Azores, Madeira y Lisboa

LOLA FLORES SERA CONDENADA POR CUATRO 
DELITOS FISCALES

Lisboa.— El Papa Juan Pablo 11 
visitará Fátima, Lisboa, Funchal 
(isla de Madeira) y Ponta Delgada 
(isla de San Miguel, en las Azores) 
durante su segundo viaje a Portu
gal, que tendrá lugar del 10 al 13 de 
mayo próximo.

Según el programa oficial divul
gado hoy por la prensa, el momento 
más importante de la gira del Papa 
en Portugal será la conmemoración 
del 74 aniversario de las aparicio
nes de la Virgen de Fátima a los 
pastoral los Jacinta, Francisco y 
Lucía, el día 13.

La única superviviente de los 
pastoral los, Lucía Jesús, actual
mente monja en un monasterio del

ITALIA

Un cura se fuga 
con la hija 
del diácono

Cesinali (Italia).-- Los habitan
tes de Cesinali, en Italia, lo sospe
chaban desde hacía tiempo, pero 
hasta el pasado domingo no lo 
pudieron confirmar, cuando fueron 
a misa y se encontraron con la igle
sia cerrada a cal y canto. Ninguna 
nota ni aviso para explicar el cierre. 
El misterio duró poco: el sacerdote 
y la hija del diáconose habían fuga
do para vivir su historia de amor.

La pista que llevó a tal conclu
sión fue dada por los familiares: 
don Doménico Bongo, de veinti
nueve años, y María RosarioSpina, 
de veinticinco, habían reliradodías 
atrás los ahorros de sus cuentas en 
la oficina postal del pueblo, de 
1.750 habi tan tes y si t uado a 60 ki ló- 
metros de Nápoles. I^i fuga de la 
joven y del cura, que llevaba dos 
años al frente de la parroquia, con
mocionó aún más al pueblo por el 
hecho de que María Rosario iba a 
casarse en abril con el dentista del 
pueblo.

n i i loroi i i -
Don Jmm Curios iinjMnif n Doñn Sofía el Lazo de la Real Maestranza de Caballería de Valencia, durante 
la audiencia <|iie los Reyes concedieron ayer en el Palacio de la Zarzuela a esta asociación. Doña Sofía es. 
<k sde 1967, miembro de la Maestranza valenciana que preside Jos*- María Alvarez de Toledo y Mengos, 

conde de la Ventosa (en el centro de la fotografía).

Carmelo en Coi mbra, podría reapa
recer de nuevo en público y entre
vistarse en Fátima con Juan Pablo 
II, al igual que sucedió en el ante
rior viaje del Papa a esc santuario 
marianoen 1982.

Los medios católicos portugue- 
sesesperan que el Pontífice anuncie 
en esta ocasión la canonización de 
Jacinta y Francisco. Belem.- Efe

Por el despido del director y un redactor

Los trabajadores de “Interviú” 
convocan un paro de 24 horas

Madrid.— Los trabajadores de la 
revista “Interviú", del grupo edi
torial Zeta, ha convocado una huel
ga de 24 horas para mañana jueves, 
en protesta por el despido el pasado 
mes de diciembre del redactor José 
Luis Morales y del director Ignacio 
Fontes. El conflicto surgió a raíz de 
que la empresa empezara a deducir 
a Morales 116.911 pesetas de la 
nómina, en noviembre del pasado 
año, para pagar los nueve millones 
de indemnización a los que le con
denó el Tribunal Supremo por unos 
artículos publicados sobre la fami
lia Rosón en 1978 y 1979.

La empresa, que cumplía así una 
orden dictada en septiembre por la 
Audiencia Territorial de Barcelo
na, reintegró esta cantidad al redac
tor el mismo día con un cheque, 
aunque no le informó antes de la

Televisión Española estrena 
hoy “Los jinetes del alba”

Televisión Española estrena hoy por la primera cadena, a las 22,55 
horas, “Los jinetes del alba", una de sus producciones estrella para la 
nueva temporada, con un presupuesto superior a los 500 millones de 
pesetas. Basada en la novela de Jesús Fernández Santos, está dirigida por 
Vicente Aranda y narra en cinco capítulos las ambiguas relaciones de los 
propietarios de un balneario asturiano y sus implicaciones en las revueltas 
de octubre de 1934. Victoria Abril, Jorge Sanz, Maribel Verdú y Fernando 
Guillen interpretan los papeles principales de la serie, quesera presentada 
en el Festival de Cannes.

Durante su estancia en Fátima, el 
Papa recibirá a una representación 
de la Conferencia Episcopal de 
Angola. ‘

Juan Pablo II iniciará el viaje el 
10 de mayo por la tarde y en ese día 
cumpl irá varios actos protocolarios 
en Lisboa y presidirá la celebración 
de una misa en la histórica zona de

deducción. Morales, que trabajó 
durante 14 años en la revista, fue 
despedido por hacer unas declara
ciones consideradas “injuriosas" 
por la dirección de Zeta, al pedir 
explicaciones sobre la deducción 
en su nómina.

El entonces director de “Inter
viú", Ignacio Fontes, fue destitui
do de este cargo por oponerse al 
despido del redactor y, posterior
mente, cuando intentó reincorpo
rarse a su anterior empleode subdi
rector, la empresa le comunicó la 
rescisión de su contrato, alegando 
que había faltado a su puesto de 
trabajo. Fontes afirma, que había 
presentado el correspondiente cer
tificado medico de baja al tiempo 
que iniciaba el período de vacacio
nes que legal mente le correspon
dían.

La Sala Segunda del Tribu
nal Supremo ha acordado con
denar a Lola Flores como auto
ra de cuatro delitos fiscales 
consistentes en no haber efec
tuado la declaración de la renta 
durante los años comprendidos 
entre 1982 y 1985.

LUIS DE PAOLA,

PREMIO “JOSE LUIS GALLEGO”

El escritor Luis de Paola, nacido en Argentina y residente en 
España, ha obtenido el premio de poesía “José Luis Gallego” 
convocado por Editorial Orígenes. El libro de poemas objeto del 
galardón, presentado bajo seudónimo, llevará como título definiti
vo el de * *La confesión de un intruso''. Luis de Paola fue accésit del 
“Adonais” de 1977.

UNA FRANCESA GANADORA DEL PREMIO 
DE COMPOSICION MUSICAL “REINA SOFIA"

La Reina Sofía entregó ayer 
el premio de composición musi
cal que lleva su nombre y que 
este año. en su octava edición, 
correspondió a la francés Sop- 
hie Leclerc. de 26 años, por su 
obra Syzygies.

El presidente de la Funda
ción que concede el premio, 
Carlos Ferrer Salar, destacó 
que es la primera vez que el 
premio se concede a un compo

“ANTENNE 2" RINDE HOMENAJE 
A VICTORIA DE LOS ANGELES

“Antenne 2". una de las 
cadenas públicas de la televi
sión francesa, ha rendido home
naje a la soprano V 'ictoria de los 
Angeles, en el programa ‘ *Etoi- 
le Palace", que presenta Fre- 
deric Mitterrand. sobrino del 
presidente de la República. 
Para los críticos franceses. 
Victoria de los Angeles consti
tuye un ejemplo de cama me 
excepcional, al servicio de la 
música en estado puro. Según el 
critico de! diario “Le Figaro", 
.lean Macabíes, las interpreta
ciones en disco de “La Bólle
me". "Carmen" o “Fausto" 
testimonian la extraordinaria 
calidad de quien ha brindado 
una carrera excepcional. Otro 
critico. Andre Tubeuf. ha desta

Fuentes jurídicas agregaron 
que la sentencia, que se está 
ultimando y todavía no ha sido 
firmada, condena a la cantante 
folclórica a cuatro penas de 
menos de un año cada una y a 
pagar unas cantidades en con
cepto de multas e indemnizacio
nes que no fueron precisadas.

La condena ha sido acordada 
por mayoría de dos de los tres 
magistrados que forman la 
Sala, pero cuentan con el voto 
particular del ponente, Marino 
Barbero, mientras que los otros 
dos, Enrique Ruiz Vadillo -pre
sidente de la Sala Segunda-- y 
Gregorio Ancos, han votado a 
favor.

La vista del recurso contra la 
cantante Lola Flores quedó vis
ta para sentencia en la mencio
nada Sala del Tribunal Supre
mo el pasado día 14 de diciem
bre. La acusación pública, com
puesta por el fiscal Salinas y el 
abogado del Estado, Gayo de 
Aranzadi, argumentó durante 
la vista judicial la posibilidad 
de realizar las liquidaciones del 
Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas en contra del 
contenido de la sentencia de la 
Sala Tercera de la Audiencia 
Nacional, que el año pasado 
absolvió a la cantante.

sitor extranjero. “Aunque el 
premio está destinado a creado
res españoles, la puerta no está 
cerrada para los de otros paí
ses, ya que la creación es uni
versal", afirmó.

La ganadora Sophie Leclerc. 
nacida en Dijon consiguió a los 
14 años la primera medalla de 
Solfeo y participó como pianis
ta con la orquesta francesa de 
jóvenes.

cado el que la artista barcelo
nesa ha sido durante 20 años la 
que más veces ha cantado en 
francés en teatros y salas de 
concierto del mundo.
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